
"Mettez en pratique la parole et ne vous contentez pas de l'écouter 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Partie 1 : 
Un seul verset des Écritures peut-il changer le cours de l'histoire ? J.B. Haws éclaire le Livre de Jacques 
dans le contexte de la théophanie du prophète Joseph Smith et du rétablissement de l'Église de Jésus-
Christ des Saints des Derniers Jours. Découvrez le pouvoir remarquable de ce livre pour inspirer les 
lecteurs à agir dans la foi et à suivre Jésus-Christ. 

Partie 2 : 
J.B. Haws continue d'explorer les exhortations de Jacques à rester humble, ainsi que l'importance de 
l'humilité et de la nature transformatrice de l'Esprit dans la formation de notre caractère. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. JB Haws 
● 00:17 Introduction 
● 02:06 Présentation du Dr. JB Haws 
● 06:36 Bénédictions de James 
● 09:20 Joseph Smith et James 
● 13:07 Frère Bednar et Joseph Smith 
● 16:19 Agir dans la foi 
● 17:47 "La lutte contre les comparaisons" 
● 23:30 Rester sans tache 
● 27:18 "La religion pure" par Frère Marvin J. Ashton 
● 32:33 Détermination à demander 
● 37:55 Étudier trop peu l'histoire de l'Église 
● 40:02 L'intrépidité de Joseph Smith 
● 43:09 Imperfections et humilité 
● 44:31 Le pardon, la grâce et l'humilité 
● 47:09 Comparaison des médias sociaux 
● 51:43 Hank partage une histoire sur le jugement et les apparences 
● 54:38 John raconte l'histoire de la mère de Stephen Covey 
● 58:46 Hank raconte l'histoire d'un "sans-abri". 
● 1:00:12 Frère Holland et "La langue des anges". 
● 1:02 : 45 Fin de la première partie - Dr. JB Haws 

 
 
Partie 2 

● 00:00 Partie II - Dr. JB Haws 
● 00:07 La langue est un feu et parle de choses spirituelles 
● 03:09 Protéger le nom d'une personne 
● 06:38 Des mains propres et des cœurs purs 
● 08:13 Éviter la critique nous protège 
● 10:22 "La lutte contre les comparaisons" par J.B. Haws 
● 12:11 Questions sur le discipulat 
● 15:11 S'il vous plaît, Père céleste, orientez les gens vers Jésus-Christ. 
● 17:14 Besoin de correction 
● 18:15 Comment incarner un bon caractère 
● 20:33 La foi et les œuvres 
● 25:23 Le président Oaks : "Le défi de devenir". 
● 26:59 Une analogie avec le ski nautique 
● 30:42 Soyez patients et une histoire de fruits 
● 35:31 La patience de Job 
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● 37:29 Confession et humilité 
● 40:43 Fin de la deuxième partie - Dr. JB Haws 
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Informations biographiques : 

 
 
J.B. Haws est professeur associé d'histoire et de doctrine de l'Église à l'université BYU. Il est l'auteur de 
The Mormon Image in the American Mind : Fifty Years of Public Perception (Oxford, 2013). Il est 
titulaire d'un doctorat en histoire américaine de l'université de l'Utah. Il s'intéresse également au dialogue 
interreligieux ; il a été coordinateur du Bureau de la sensibilisation religieuse de BYU de 2016 à 2018. JB 
est le directeur du Maxwell Institute. JB est le directeur exécutif du Neal A. Maxwell Institute for 
Religious Scholarship. Avant de venir à BYU, J.B. a enseigné le séminaire dans le nord de l'Utah, dans 
les comtés de Salt Lake et de Weber. Ses recherches portent sur la place du mormonisme dans l'Amérique 
des XXe et XXIe siècles. En ce qui concerne son intérêt pour l'histoire en général, il se demande 
comment on pourrait ne pas s'intéresser à l'histoire quand on vient d'un endroit qui, à l'époque des 
pionniers de l'Utah, était connu sous le nom de "Muskrat Springs" (aujourd'hui Hooper). 

Il est marié à la belle Laura Favero, qu'il considère comme une preuve supplémentaire que les miracles 
n'ont pas cessé ! Ils sont les parents de trois garçons et d'une fille, et ils adorent vivre à Provo et 
encourager (parfois avec trop de fanatisme) les Cougars.  

Il a servi dans une mission hispanophone à Raleigh, en Caroline du Nord, et parle donc l'espagnol avec un 
léger accent du sud (et l'anglais avec un fort accent de Hooper, dans l'Utah).  
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Domaines de recherche : Histoire des saints des derniers jours des vingtième et vingt-et-unième siècles, 
perception des saints des derniers jours par le public, tendances des travaux historiques mormons récents, 
religions américaines contemporaines et dialogue interconfessionnel. 

 
 
 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:00 Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné de mon sage coanimateur, John Bytheway. 
Bonjour, John. Bienvenue dans l'émission followHIM. 

John Bytheway : 00:00:09 Bonjour, Hank. J'essaie d'être sage. 

Hank Smith :  00:00:11 Oui, c'est vrai. 

John Bytheway : 00:00:12 Pas seulement un sage. 

Hank Smith :  00:00:14 John, nous allons étudier l'épître de Jacques aujourd'hui. Je sais 
que vous connaissez un peu Jacques. Qu'attendez-vous avec 
impatience ? 

John Bytheway : 00:00:21 Oh, j'adore ce livre parce que c'est ce qui est étonnant 
aujourd'hui. Le nombre de chapitres n'est que de cinq, ce qui 
nous indique que ce livre va être très riche. Et l'autre chose que 
j'aime chez Jacques, c'est qu'il contient beaucoup de répliques, 
de phrases chocs, de sagesse autocollante : un homme à l'esprit 
double est instable dans toutes ses voies. Boom. Il ressemble un 
peu aux Proverbes, mais il contient aussi un grand évangile 
pratique. J'attends ce livre avec impatience. 

Hank Smith : 00:00:46 Oui, c'est magnifique. Je me souviens d'avoir tondu ma pelouse 
il y a des années et des années en écoutant Frère Holland parler 
de la langue des anges. Il a tiré son message de l'épître de 
Jacques, ou du moins c'était la genèse de son discours. John, 
nous sommes rejoints aujourd'hui par un expert en écritures, le 
Dr J.B. Haws. J.B., cela fait un moment que vous n'avez pas été 
parmi nous. Qu'attendons-nous de James aujourd'hui ? 

Dr. J.B. Haws : 00:01:09 J'ai adoré ce que vous et John avez dit. Je suis impatient de lire 
ce livre pour de nombreuses raisons. Je pense que c'est le genre 
de livre qui s'adresse vraiment aux personnes qui sont déjà sur 
le chemin du discipulat et qui veulent approfondir leur 
discipulat. C'est un livre idéal pour l'introspection, un livre idéal 
pour regarder à l'intérieur de soi et se dire : "Quelle est la 
prochaine étape pour moi ? Qu'est-ce que l'esprit m'inciterait à 
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faire comme prochaine montagne à escalader et une sorte de 
Frère Maxwell, une façon de penser à ce sujet. Il y a beaucoup 
de choses dans ce livre qui, je pense, parleront à tous les 
lecteurs. J'adore ce livre. 

Hank Smith :  00:01:36  Magnifique. J'attendais cela avec impatience depuis un 
moment. Comme je l'ai déjà dit, J.B. n'est pas venu depuis 
longtemps. John, si je me souviens bien, nous en étions à notre 
premier mois d'enregistrement lorsque J.B. était ici. Pouvez-
vous le présenter à nouveau à nos auditeurs ? Je ne sais pas s'il 
reste quelqu'un de ce premier mois parmi nous, John. 

John Bytheway :  00:01:57  Oui, nous étions dans la section, qu'est-ce que c'était ? 10 des 
Doctrine et Alliances ? 

Hank Smith :  00:02:00  Section 10 et 11, oui. 

John Bytheway :  00:02:00  Il est très tôt. 

Dr. J.B. Haws :  00:02:02  C'est bien cela. 

John Bytheway :  00:02:03  Dans l'histoire de l'église. Quand tu as dit ça, Hank, j'ai pensé, 
wow, ça fait si longtemps ? Nous aimons beaucoup J.B. et nous 
sommes ravis de le revoir. Il est professeur agrégé d'histoire et 
de doctrine de l'Église à l'Université BYU et actuellement 
directeur de l'Institut Neal A. Maxwell. Il est l'auteur de The 
Mormon Image in the American Mind : Fifty Years of Public 
Perception, publié par Oxford en 2013. J'ai porté des livres 
d'Oxford une fois, mais je n'ai jamais rien publié chez eux. Il est 
titulaire d'un doctorat en histoire américaine de l'université de 
l'Utah. 

  00:02:34  Il s'intéresse également à la sensibilisation interconfessionnelle. 
Il a été coordinateur du Bureau de la sensibilisation religieuse 
de BYU de 2016 à 2018. Avant de venir à BYU, J.B. a enseigné au 
séminaire dans le nord de l'Utah, à Salt Lake et dans les comtés 
de Weber. Ses recherches portent sur la place de l'Église dans 
l'Amérique des XXe et XXIe siècles. Quant à son intérêt pour 
l'histoire en général, il demande : "Comment ne pas s'intéresser 
à l'histoire quand on vient d'un endroit connu sous le nom de 
Muskrat Springs à l'époque des pionniers ? Hooper, ai-je bien 
dit cela, Hooper ? 

Dr. J.B. Haws :  00:03:08  Merci d'avoir si bien représenté cela, John. Tous les habitants 
de Hooper vous remercient en ce moment même de l'avoir si 
bien fait. 

Jacques Parte 1 followHIM Podcast Page 2



John Bytheway :  00:03:16  J.B. est marié à la belle Laura Favero, qu'il présente comme une 
preuve supplémentaire que les miracles n'ont pas cessé. Ils ont 
trois garçons et une fille, et maintenant une belle-fille puisque 
son fils aîné est marié. Ils adorent vivre à Provo et encourager, 
parfois avec trop de fanatisme, les Cougars. J'adore cette partie. 
Il a servi dans une mission hispanophone à Raleigh, en Caroline 
du Nord, et parle donc l'espagnol avec un léger accent du sud et 
un petit accent de Hooper, dans l'Utah. Pouvez-vous nous en 
faire la démonstration, J.B. ? 

Dr. J.B. Haws :  00:03:46  Je ne suis pas sûr que cela convienne au podcast, à la radio ou à 
la vidéo. 

Hank Smith :  00:03:51  Nous devons nous rappeler, John, que J.B. est maintenant le 
directeur de l'Institut Maxwell. Il ne peut plus plaisanter avec 
nous comme avant. 

John Bytheway :  00:03:58  Oui, il y a certains paramètres. C'est vrai. Mais je voulais aussi 
mentionner, et nous l'avons déjà fait il y a quelques années, 
n'est-ce pas Hank ? J.B. Haws a donné une conférence intitulée 
Wrestling with Comparisons en mai 2019, à laquelle tout le 
monde peut accéder sur speeches.byu.edu, et que vous voudrez 
écouter si vous ne l'avez pas encore fait ou réécouter. Vous ne 
l'avez pas réécouté, Hank ? 

Hank Smith :  00:04:23  Oui, juste pour préparer notre entretien d'aujourd'hui, je l'ai 
réécouté cette semaine et il est absolument merveilleux. En fait, 
j'aimerais partager une anecdote tirée de l'exposé de J.B.. Il 
s'intitule Wrestling with Comparisons (Lutter contre les 
comparaisons). Il s'agit d'un dévotionnel de l'université BYU. 
C'est une histoire qu'il a racontée à propos de ses enfants. Il a 
dit : "J'ai quatre merveilleux enfants, Parley, Marshall, Truman 
et Ashley, et j'ai appris tellement de leçons d'eux. Une image qui 
est aussi vive dans mon esprit aujourd'hui que lorsqu'elle s'est 
produite il y a une douzaine d'années, est celle d'une partie 
d'attrape dans la cour avec mes deux garçons les plus âgés, 
Parley et Marshall. Parley avait cinq ou six ans. Marshall avait 
probablement trois ans. Je leur lançais le ballon à tour de rôle. 
Parley attrapait le ballon presque à chaque fois. Marshall, pas 
tellement. Je vois Marshall se concentrer, regarder le ballon et 
le rater à chaque fois. 

  00:05:07  Quelle que soit la façon dont je lançais le ballon, il semblait 
toujours le frapper à la tête alors qu'il passait entre ses mains". 
Je me demande si cela se produit encore aujourd'hui. J.B., nous 
devrons demander une mise à jour à ce sujet. Il a déclaré : "Ses 
mains, qui se rapprochaient de la balle, ont été touchées un peu 
trop tôt ou un peu trop tard. Heureusement, il s'agissait d'un 
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ballon de football gonflable très souple. Mais voici ce que je 
n'oublierai jamais. Marshall a applaudi, sauté de haut en bas et 
poussé des cris de joie à chaque fois que Parley attrapait le 
ballon. J'entends encore sa petite voix crier : "Bien attrapé, Par. 
C'était super, Par'. Et puis, il ratait le prochain lancer qui lui était 
destiné. Mais d'une certaine manière, cela n'entamait pas son 
enthousiasme pour le succès de Parley. D'une certaine manière, 
il savait que sa compétition n'était pas avec Parley. Il pouvait se 
réjouir du succès de Parley". 

  00:05:54  Il pose ensuite une excellente question, John. "Comment 
retrouver ce sens de la célébration enfantine de la bonne 
fortune des autres ? Juste une petite partie d'un message 
fantastique. Marshall s'est-il amélioré, J.B., dans ses prises ou ? 

Dr. J.B. Haws :  00:06:10  Oui, il serait très malheureux si je ne m'empressais pas de dire 
qu'il est bien meilleur pour attraper le ballon maintenant. Alors 
oui, c'est un enfant très athlétique. Il est toujours du genre à 
encourager les gens. C'est ce que j'admire chez lui. C'est inné 
chez lui. Chapeau à Marshall pour ses prouesses athlétiques 
améliorées mais aussi pour continuer à être ce genre de 
personne. J'adore ce type. 

Hank Smith :  00:06:32  Nous espérons que tous ceux qui nous écoutent aujourd'hui 
iront trouver cet exposé sur la lutte contre les comparaisons. 
J.B., passons au livre de Jacques. Le manuel se concentre 
beaucoup, du moins au début, sur Joseph Smith et bien sûr, 
beaucoup d'entre nous, si ce n'est tous ceux qui nous écoutent, 
quand nous pensons à l'épître de Jacques, vont 
automatiquement aller à ce verset, Jacques 1:5. Voici ce que dit 
le manuel. "Parfois, un seul verset des Écritures peut changer le 
monde. Jacques 1:5 semble être un simple conseil. Si vous avez 
besoin de sagesse, demandez à Dieu. Mais lorsque Joseph 
Smith, alors âgé de 14 ans, a lu ce verset, il a semblé qu'il entrait 
avec force dans tous les sentiments de son cœur. C'est ainsi que 
Joseph, inspiré, a suivi l'avertissement de Jacques et a demandé 
la sagesse à Dieu par la prière. Dieu a effectivement donné 
généreusement à Joseph l'une des visites célestes les plus 
remarquables de l'histoire de l'humanité. La première vision. 
Cette vision a changé le cours de la vie de Joseph et a conduit à 
la restauration de l'Église de Jésus-Christ sur la terre". 

  00:07:28  Nous sommes tous bénis aujourd'hui parce que Joseph Smith a 
lu et appliqué Jacques 1:5. J'y ai déjà pensé. Combien de choses 
auraient changé dans ma vie sans Joseph Smith. Et le manuel 
continue. "Qu'allez-vous trouver en étudiant l'épître de Jacques 
? Peut-être qu'un ou deux versets vous changeront ou 
changeront quelqu'un que vous aimez. Vous trouverez peut-
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être des conseils pour remplir votre mission dans la vie. Vous 
trouverez peut-être un encouragement à parler avec gentillesse 
ou à être plus patient. Vous vous sentirez peut-être poussé à 
mieux aligner vos actions sur votre foi. Quelle que soit 
l'inspiration, laissez ces paroles entrer dans chaque sentiment 
de votre cœur". Citation de Joseph Smith. "Et puis, quand vous 
aurez reçu la parole avec douceur, comme l'a écrit Jacques, 
mettez-la en pratique, et ne vous contentez pas de l'écouter." 
Quelle belle introduction ! Comment aborder l'épître de Jacques 
? 

Dr. J.B. Haws :  00:08:16  Wow, excellente introduction. Elle donne à réfléchir. Je pense 
qu'un certain nombre de grands commentateurs et de grands 
érudits qui se sont intéressés de près à Jacques - et je remercie 
ceux qui ont béni ma vie en l'étudiant en profondeur - ont mis 
en évidence deux ou trois choses. Tout d'abord, Jean a 
mentionné ce lien avec la littérature de sagesse comme les 
Proverbes et c'est très bien aussi, mais aussi le nombre 
d'endroits où Jacques semble se connecter au Sermon sur la 
Montagne, reformulé, paraphrasé les versets du Sermon sur la 
Montagne, et c'est l'un d'entre eux que certains commentateurs 
soulignent et qui a un parallèle dans l'injonction de Jésus : " 
Demandez et vous recevrez. Frappez, et l'on vous ouvrira". Il 
s'agit d'une manière reformulée et recadrée de dire cela. Mais 
ce qui me frappe en relisant ce Hank, c'est qu'il me fait penser 
que c'est peut-être encourageant pour nous tous, en tant 
qu'enseignants, parents ou même étudiants en Écriture, que 
nous nous demandons parfois si la répétition est vraiment 
efficace. 

  00:09:12  Pensez donc au nombre d'endroits dans les Écritures où nous 
avons cette invitation à demander à Dieu, mais c'est celui-ci qui 
a eu une résonance pour Joseph Smith. C'est la répétition de 
cette invitation qui, d'une manière ou d'une autre, s'est 
enfoncée dans son cœur et y est entrée avec plus de force que 
n'importe quel autre verset, et elle est restée avec lui. Et c'était 
quelque chose à propos de ce jour-là, quelque chose à propos 
peut-être de ce qu'il avait entendu, quelque chose dont il avait 
parlé. C'était ce verset. Jacques peut être un modèle de pensée 
: il vaut la peine de répéter, de reformuler et de recadrer des 
vérités évangéliques importantes, car nous ne savons jamais 
quand ce recadrage ou cette répétition peut être celui qui 
pénètre avec plus de force dans le cœur de quelqu'un. Je pense 
que c'est quelque chose de très important pour les enseignants 
qui s'inquiètent de savoir s'ils ne font que répéter la même 
chose encore et encore. C'est peut-être cette répétition qui est 
nécessaire à ce moment précis. 
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Hank Smith :  00:10:02  C'est peut-être la cinquième ou la sixième fois que l'on vous 
enseigne ce principe, que cela vous frappe. Et cela m'est déjà 
arrivé. Je suis sûr que cela vous est arrivé à tous les deux. 

Dr. J.B. Haws :  00:10:11  Oui, et il y a aussi quelque chose à propos de la façon dont c'est 
recadré ou reformulé. C'est peut-être une façon de penser à 
Jacques aussi, c'est que beaucoup de ces principes sont des 
principes que nous trouverons ailleurs dans les Écritures. Il y a 
quelque chose de mémorable, de vraiment mémorable dans le 
langage, dans la façon dont c'est énoncé. J'aime l'idée 
d'entendre une grande partie du Sermon sur la montagne 
recadrée et renforcée par tout ce que nous trouvons dans ce 
grand livre, ce livre qui parle aux disciples. 

Hank Smith :  00:10:36  Merveilleux. 

John Bytheway :  00:10:37  J'aime la façon dont Jacques le dit. Si vous manquez de sagesse, 
ce n'est pas parce que vous manquez de choses, de gloire ou 
d'or, ou de la seule chose que nous savons que Dieu possède et 
veut donner : la sagesse. J'aime donc penser à trois différents 
types de questions dans les Écritures. Il y a les questions "je t'ai 
eu", comme celles des scribes et des pharisiens, et peut-être du 
roi Noé et des méchants prêtres, qui n'ont pas vraiment pour 
but d'apprendre la vérité. Ils ont un autre motif. Et puis il y a les 
questions que j'aime appeler "Google" : où se trouve le Five 
Guys le plus proche ? C'est une question très importante. Ce ne 
sont que des informations, mais c'est une question en or qui 
montre que vous manquez de sagesse. Si l'un d'entre vous 
manque de sagesse, Frère Bruce R. McConkie a dit ceci à propos 
de Jacques 1:5. Si vous avez besoin d'une déclaration forte, vous 
pouvez en trouver une auprès de Frère McConkie. Il a dit : "Ce 
seul verset de l'Écriture a eu un impact plus grand et un effet 
plus profond sur l'humanité que n'importe quelle autre phrase 
enregistrée par n'importe quel prophète à n'importe quelle 
époque". 

  00:11:39  Pensez-y. Nous sommes tous assis ici aujourd'hui parce qu'un 
adolescent a dit une prière que ce verset, Dieu a fait entrer dans 
son cœur avec une telle force qu'il est allé demander, ce qui est 
incroyable. J'aime donc la façon dont le manuel a commencé. 
C'est l'impulsion qui nous a permis de nous asseoir là où nous 
sommes aujourd'hui, ce qui est assez étonnant et quelle 
invitation pour Dieu de dire : "Tu peux demander et je te 
donnerai la sagesse. Il n'y a aucune garantie quant à la manière 
et au moment, et nous pouvons interroger le frère de Jared à ce 
sujet, mais nous pouvons demander et, à sa manière et en son 
temps, il nous aidera à devenir sages." 
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Dr. J.B. Haws :  00:12:13  Merveilleux. Cela m'a vraiment fait réfléchir. J'aime que cette 
invitation à demander à Dieu soit également associée à une 
réaffirmation de la nature de Dieu qui nous rappelle de 
demander parce qu'Il donne généreusement et parce qu'Il ne 
fait pas de reproches. Je pense que c'est ce qui rend la ligne 
suivante, "Qu'il demande avec foi, sans hésiter". C'est un rappel 
qu'il faut demander avec foi parce qu'on peut faire confiance à 
Dieu. Vous pouvez faire confiance au genre de personne qu'Il 
est, au genre d'être qu'Il est. Il est du genre à donner 
généreusement et à ne pas craindre. Demandez donc avec la foi 
que vous demandez à ce genre de Dieu aimant. Comme John l'a 
dit, la façon dont Jacques le dit, je me demande si cela n'en fait 
pas partie, ce renforcement du type de Dieu à qui nous posons 
ces questions devrait, je pense, instiller une certaine foi en 
nous. 

Hank Smith :  00:13:04  Oui, c'est vrai. Qu'est-ce que je demande et à qui je le demande. 
Deux questions importantes. 

John Bytheway :  00:13:10  Frère Bednar a donné un discours lors de la conférence générale 
d'avril 2008 et j'ai adoré ce point de vue. Il a dit : "Les questions 
de Joseph ne portaient pas seulement sur ce qu'il avait besoin 
de savoir, mais aussi sur ce qu'il fallait faire". Sa prière n'était 
pas simplement de savoir quelle église est la bonne. Sa question 
était de savoir à quelle église je devais adhérer, ce qui était une 
action. Joseph s'est donc rendu au bosquet pour demander avec 
foi et il était déterminé à agir. Je suis donc heureux que vous 
ayez évoqué cette idée de demander avec foi. Je pense que 
Frère Bednar nous dit que cela signifie que j'ai l'intention d'agir 
en fonction de la réponse. Il s'agit d'une action, pas seulement 
de savoir quelque chose, mais de savoir ce que vous voulez que 
je fasse, c'est ce genre de question. 

Hank Smith :  00:13:51  Pour commencer, si vous allez sur le site web du RSC, le 
Religious Study Center, rsc.byu.edu, il y a un excellent article de 
Craig Manscill, un grand penseur de BYU, membre du 
département de religion, qui s'intitule "If Any of You Lack 
Wisdom : James's Imperative to Israel" (Si quelqu'un d'entre 
vous manque de sagesse : l'impératif de Jacques pour Israël), et 
il donne ici un petit contexte que j'ai trouvé fascinant. Il 
explique que la plupart des érudits s'accordent à dire que la 
lettre a été écrite par Jacques le Juste, le frère de Jésus-Christ. Il 
fait référence à Galates 1:19, qui donne son titre à la lettre. 
Jacques occupait une place éminente, voire principale, dans 
l'Église de Jérusalem (voir Galates 2:9). Il a dirigé le premier 
concile et, avec les anciens, a reçu Paul à son retour de sa 
troisième tournée missionnaire. L'épître de Jacques est 
présumée être l'une des premières lettres écrites dans l'Église. Il 
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parle alors de toutes les pressions sociales de Rome, des 
journaliers sans terre sur les places de marché et de toutes 
sortes de problèmes en Israël à l'époque. 

  00:14:52  Et il dit : "Pris dans ces tensions sociales, les judéo-chrétiens ont 
fini par entrer en guerre". Une fois compris dans le contexte de 
cette situation, l'appel de Jacques à la sagesse est essentiel à 
son argumentation. C'est-à-dire qu'avec la sagesse de Dieu, 
l'humanité peut mieux faire face aux épreuves. Je ne savais pas, 
en entrant dans Jacques, qu'il ne s'agissait pas simplement 
d'une lettre écrite sans contexte. Il y a une certaine pression 
sociale et peut-être des problèmes imminents à l'horizon, et 
Jacques dit : "Bon, maintenant que nous sommes confrontés à 
cela, demandons à Dieu la sagesse pour faire face à cette 
difficulté." Cela ajoute un peu à ce que nous sommes en train 
de faire. 

Dr. J.B. Haws :  00:15:32  Oui, c'est bien dit. Ces deux types de scénarios au sein de 
l'église et ce qui se passe peut-être dans le contexte plus large 
de l'époque. Jacques n'était pas étranger au fait de devoir 
passer au crible des situations litigieuses. Je pense que ses 
conseils sur la façon dont nous nous parlons, la façon dont nous 
nous traitons les uns les autres, viennent probablement du 
creuset de l'expérience réelle de la gestion des conflits. 

Hank Smith :  00:15:54  Et cela ne se produit jamais dans le royaume du Seigneur, J.B.. Il 
n'y a jamais de dispute ou de conflit. Nous ne nous heurtons 
jamais les uns aux autres. Qu'est-ce que John, que Frère 
Christofferson a dit, nous nous testons souvent les uns les 
autres avec nos idiosyncrasies. 

John Bytheway :  00:16:07  Idiosyncrasies. Et puis il a dit, ou ce que le président Packer a 
appelé, nos idioties-syncrasies. C'était le discours "Pourquoi 
l'Église". Un excellent discours. 

Dr. J.B. Haws :  00:16:16  Oui. Puis-je vous poser une question à laquelle j'ai réfléchi ? 
C'est un verset qui m'est venu à l'esprit et je pense que John, ce 
que tu as dit tout à l'heure sur le fait d'agir dans la foi, je pense 
que cela s'aligne vraiment bien avec quelque chose que nous 
trouvons plus tard dans le chapitre un de Jacques. Et il semble 
que, même si ce n'est pas aussi direct, il semble que Jacques, 
dans ce premier chapitre, expose certaines des choses dont il 
parlera plus en profondeur par la suite, de sorte que nous avons 
ces petits aperçus de certaines choses importantes, ce qui peut 
être une façon de penser à la structure du livre, mais celui-ci est 
un autre passage classique qui, je pense, sonne à nos oreilles. Il 
s'agit du verset 22 : "Mettez la parole en pratique et n'écoutez 
pas seulement pour vous tromper vous-mêmes". Ce passage 
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semble traverser tout le livre de Jacques et je l'aime tellement, 
mais c'est au verset suivant que j'ai beaucoup réfléchi. 

  00:17:00  Je ne suis pas sûr qu'il y ait une interprétation claire de ce verset 
23 : "Si quelqu'un écoute la parole sans la mettre en pratique, il 
est semblable à un homme qui regarde son visage naturel dans 
un verre, car il le regarde ou il le regarde dans un miroir. Il se 
regarde lui-même, il s'en va, et il oublie aussitôt quel homme il 
était. Mais celui qui regarde la loi parfaite de la liberté et s'y 
tient. Celui qui n'est pas un auditeur oublieux, mais qui fait 
l'œuvre, celui-là sera béni dans son action". J'ai donc réfléchi à 
cette comparaison. Pourquoi un auditeur de la parole serait-il 
comme quelqu'un qui se regarde dans le miroir, puis s'en va et 
oublie. À quoi Jacques essaie-t-il de nous faire penser ? 

Hank Smith :  00:17:44  Je suis très frustré lorsque je vais à une réunion ou au temple ou 
que j'écoute un message lors d'une conférence générale et que 
cela a un impact important sur moi et que je me regarde en face 
en me disant : "Il y a des choses que je peux améliorer. Il y a des 
choses que je fais bien." C'est tellement bon pour moi et je me 
sens tellement rempli de l'Esprit, je me sens prêt à faire des 
changements et puis c'est comme si j'entendais et que 
j'oubliais. Je retourne à la vie. Je pense que J.B., dans votre 
discours, la lutte avec les comparaisons, le retour dans la 
cocotte-minute, je pense que vous avez dit, de la vie qui est 
frustrante pour moi, que je peux entendre et que j'oublie. Je 
peux me regarder dans le miroir, voir des choses que je veux 
vraiment changer et des choses que j'aime vraiment, que je 
veux améliorer, mais je retourne au lundi matin et j'oublie 
presque tout ce que j'ai entendu. Je parie qu'il y a des auditeurs 
qui peuvent dire : "Oui, pourquoi oublions-nous ?". Pourquoi 
nous regardons-nous dans le miroir, puis oublions-nous et 
passons à autre chose ? John, qu'en pensez-vous ? 

John Bytheway :  00:18:43  Eh bien, c'est exactement ce que j'ai dit : "Car il se voit lui-
même." Il voit les choses telles qu'elles sont réellement lorsqu'il 
a entendu la parole, mais ensuite "il va son chemin", Peut-être 
que si j'insiste sur le sien, "et oublie tout de suite", c'est notre 
nature à tous, d'oublier. Quelle est la célèbre déclaration de 
Spencer W. Kimball ? Il a dit : "Quand vous cherchez dans le 
dictionnaire le mot le plus important, savez-vous ce que c'est ? 
Ce pourrait être "se souvenir". Puis il parle du sacrement et du 
prêtre qui dit de toujours se souvenir. C'est peut-être ça, Hank. 
Une façon de voir les choses en tout cas, c'est notre tendance à 
oublier si vite les choses que nous savons. Peut-être que nous 
oublions parce que nous ne l'avons pas fait. Nous l'avons 
entendu, mais nous ne l'avons pas fait. À quoi penses-tu, J.B. ? 
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Dr. J.B. Haws :  00:19:24  Je pense que nos esprits vont tous au même endroit. Je pense 
que c'est vrai. C'est intéressant. J'ai réfléchi à l'aspect du miroir 
et je me demande si les expériences du miroir sont souvent 
faites pour se vérifier et s'assurer que l'on est présentable, ou si 
l'on a réglé quelques problèmes que l'on voit et que l'on quitte, 
et heureusement, la plupart du temps, on l'oublie. Je ne pense 
pas que cela encourage une vanité prolongée, mais c'est comme 
si l'on était presque satisfait en se disant : " Bon, je suis assez 
bien habillé ", puis on s'en va peut-être pour la journée. Je suis 
intéressé par ce contraste au verset 25 : "Mais celui qui regarde 
la loi parfaite de la liberté". Je me demande si, dans cette 
configuration parallèle, la loi devient un meilleur miroir. 

  00:20:07  Alors, est-ce que nous nous mesurons à ce que nous voyons et 
nous nous disons : "Eh bien, je suis satisfait de moi et j'ai une 
tenue décente", et alors nous n'avons pas ce miroir constant 
avec nous. J'aime cette expression, "loi de liberté", que James a 
utilisée à plusieurs reprises, et cette idée que la loi nous libère, 
que la loi sera libératrice si nous nous mesurons à elle. C'est en 
quelque sorte notre miroir de remplacement. Cela nous affecte-
t-il différemment ? Cela nous incite-t-il à dire : "D'accord, 
qu'est-ce que je pourrais faire de plus ?" Comme l'a dit Hank, 
nous ne partons pas simplement du fait que nous nous sommes 
vus si clairement et que nous avons ensuite oublié, mais d'une 
certaine manière, cette loi nous rappelle que nous avons ce 
miroir avec nous à tout moment. Je n'en suis pas sûr. C'est un 
passage qui m'intrigue. Que signifie "celui qui regarde la loi 
parfaite de la liberté et qui y demeure, sans oublier d'écouter" ? 

John Bytheway :  00:20:54  Cette phrase de "l'auditeur oublieux" n'est-elle pas un... C'est ce 
que je suis ? J'entends et j'oublie. 

Hank Smith :  00:21:02  J'ai pour objectif d'être plus attentif et j'aimerais qu'il y ait un 
signe constant à ma droite pour que je sois plus attentif parce 
que je vais passer une journée entière et me rendre compte que 
je n'ai pas été attentif aujourd'hui. Comment cela s'est-il produit 
? Et j'aimerais avoir, comme vous le dites, J.B., ce miroir 
constant qui me permette de dire : "Oh oui, je veux vivre selon 
cette loi". Je veux vivre de cette façon. Alors, j'ai toujours dit, 
est-ce qu'il ne pourrait pas y avoir quelque chose sur nos 
nouvelles montres qui s'allume et qui dit : "Tu es orgueilleux en 
ce moment." "Oh, d'accord. Merci." 

Dr. J.B. Haws :  00:21:33  Oui, c'est bien cela. 

Hank Smith :  00:21:34  Quelque chose à vérifier par rapport à tout cela. 

John Bytheway :  00:21:36  Une application. 
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Dr. J.B. Haws :  00:21:37  Oui, c'est magnifique. Oui, c'est vrai. Je pense que c'est ce qu'il 
semble. Cette idée de ce qui pourrait être une meilleure façon 
de nous contrôler ou une meilleure façon de penser. Je veux 
dire, peut-être que ce sont ces deux prochains versets 
fantastiques. "Si quelqu'un parmi vous semble avoir de la 
religion" (verset 26), "et qu'il ne tienne pas sa langue en bride, 
mais qu'il séduise son propre cœur, la religion de cet homme 
est vaine. La religion pure et sans tache devant Dieu et le Père, 
c'est de visiter les orphelins et les veuves dans leur détresse, et 
de se tenir à l'écart du monde". Jacques dit peut-être que ce 
sont là les rappels de la loi libératrice. Où en êtes-vous dans 
votre discours ? Prêtes-tu attention aux veuves et aux orphelins 
? Faites-vous de votre mieux pour rester à l'écart du monde ? 
C'est peut-être à ce genre de vérifications que nous pouvons 
nous mesurer. 

Hank Smith :  00:22:22  Oui, c'est vrai. Il existe une version anglaise contemporaine du 
verset 26. "Si vous pensez être religieux mais que vous ne 
pouvez pas contrôler votre langue, vous vous trompez vous-
même, votre religion est inutile." C'est un de ces miroirs. Whoa, 
ok. Oui, c'est ça. 

John Bytheway :  00:22:38  Chaque fois que vous voyez quelque chose qui va définir la 
religion pure, vous vous dites : "Oh, je devrais probablement 
savoir ce que c'est." "La religion pure, sans tache devant Dieu et 
le Père, c'est ceci : visiter." Si vous vous arrêtez là, vous avez 
l'idée d'exercer un ministère, d'être au courant de ce qui se 
passe chez les gens. Ce qui se passe avec les gens, et j'ai 
entendu quelqu'un dire que c'était peut-être Keith Wilson dans 
l'une de ces anciennes tables rondes de BYU qui disait que cela 
ressemblait à aimer Dieu et aimer son prochain, mais dans 
l'ordre inverse. Cela ressemble aux deux grands 
commandements. Aimer son prochain, c'est visiter les orphelins 
et les veuves dans leur détresse, et aimer Dieu, se tenir à l'écart 
du monde. J'ai trouvé que c'était une idée intéressante de 
considérer les grands commandements ici même. 

  00:23:27  Une fois, j'ai été enthousiasmée par l'idée d'être sans tache, 
sans souillure, et j'ai commencé à chercher tous ces mots. Mais 
la dernière phrase de la page de titre du Livre de Mormon, c'est 
que "vous pouvez être trouvés sans tache au tribunal du Christ", 
c'est sur la page de titre et dans l'avant-dernier verset du Livre 
de Mormon, que "vous devenez saints sans tache". Et ici, 
comment devenir sans tache ? Aimez Dieu, aimez votre 
prochain. 

  00:24:05  Une fois, je me rendais dans l'Idaho, vous vous souvenez de 
votre religion ? Vous étiez probablement des petits garçons à 
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l'époque, tous les deux, mais je me suis arrêté dans un Taco Bell 
et la feuille d'aluminium sur laquelle était posé mon burrito 
était trouée et j'en ai renversé sur mon pantalon kaki. Je 
comprenais mieux l'embarras d'être repéré... 

Dr. J.B. Haws :  00:24:27  Repéré. 

John Bytheway :  00:24:28  ... me tenir devant un groupe et avoir une grosse tache sur mon 
pantalon. C'est tout ce à quoi je pensais à ce moment-là. Je suis 
aux toilettes et j'essaie de nettoyer mon pantalon et tout le 
reste. Je n'en sais rien. Cela m'a rappelé l'idée de me tenir 
devant Dieu en étant taché et que je ne voulais pas de cela. 

Dr. J.B. Haws :  00:24:45  Oui, je pense que Terry Warner et d'autres ont parlé de cette 
idée d'auto-illusion et du danger qu'elle représente. Et lorsque 
j'ai lu ces versets cette fois-ci, une image de la littérature qui 
m'est venue à l'esprit est celle de Mme St Clare dans La Case de 
l'oncle Tom. Il y a beaucoup de choses incroyables dans ce livre. 
Mais Mme St. Clare est un personnage qui, peut-être aussi 
clairement que n'importe quel autre personnage de n'importe 
quel livre que j'ai lu, se sent toujours victime. Et ce qui fait d'elle 
un personnage si tragique, c'est que sa propre petite fille, qui 
est un ange, Evangeline, meurt et pourtant, pendant sa 
souffrance et sa maladie, tout ce à quoi Mme St. Elle n'a aucune 
sympathie pour l'oncle Tom et s'inquiète toujours : "Mec, est-ce 
que tu penses au moins à la façon dont ça m'affecte ?" C'était 
très frappant parce que je me suis demandé comment on 
pouvait savoir si l'on était une Mme St. Vous pensez être juste, 
vous pensez être vertueuse, et vous êtes toujours la victime, 
alors qu'en réalité, il est tellement évident que vous vous 
trompez vous-même. 

  00:25:47  Je me suis inquiété de cela. Je me demande donc si James nous 
a donné la réponse à ce genre d'image miroir. Je veux dire 
qu'elle peut se regarder dans le miroir et dire : "Pourquoi tout le 
monde ne comprend-il pas à quel point je suis mal en point ? 
Pourquoi tout le monde ne comprend-il pas à quel point j'ai des 
problèmes ?" Alors qu'en réalité, si elle ou si nous nous 
mesurions à l'aune de la question suivante : "Est-ce que je visite 
les orphelins et les veuves ? Est-ce que je tiens ma langue en 
bride ?" C'est peut-être une façon de vérifier : "Suis-je la Mme 
Sainte-Claire qui se trompe elle-même en pensant que tout 
tourne autour d'elle ?" En réalité, c'est moi qui écoute la parole 
et qui ne la met pas en pratique. Pour moi, cette femme est 
l'exemple classique de l'illusion que nous nous faisons à nous-
mêmes, dans une sorte d'autosatisfaction. Et c'est peut-être 
ainsi que nous nous vérifions nous-mêmes : est-ce que je visite, 
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est-ce que j'exerce un ministère ? C'est peut-être ce qui nous 
permet de nous en prémunir. 

John Bytheway :  00:26:35  Et je pense que c'est bien qu'il vienne après le fait d'être un 
faiseur. Il parle de choses que vous faites, pas seulement des 
choses que vous savez, mais il parle d'une sorte d'évangile de 
l'action. Sortir et visiter. 

Hank Smith :  00:26:47  Vous vous souviendrez tous deux, j'en suis sûr, de Marvin J. 
Ashton. John, vous vous en souviendrez probablement plus que 
J.B. et moi. 

John Bytheway :  00:26:55  J'ai une photo de Frère Ashton dans ma mission et il est venu 
nous rendre visite aux Philippines lorsque j'avais 19 ans. 

Hank Smith :  00:27:02  C'est fantastique. Je me souviens l'avoir vu sur le mur au 
séminaire. Je m'en souviens précisément. 

Dr. J.B. Haws :  00:27:08  Je vois, je suis beaucoup plus âgé que Hank. Alors Hank, c'est 
bien de me voir aussi jeune que vous, mais c'est bien. 

Hank Smith :  00:27:13  Oui. En 1982, il a donné une conférence intitulée Pure Religion, 
en s'inspirant de Jacques 1:27. Il dit : "Celui qui pratique la 
religion pure découvre rapidement qu'il est plus gratifiant 
d'élever un homme que de le retenir. Le bonheur est lié à la 
serviabilité. Ceux qui ne protègent pas la réputation de 
quelqu'un, qui profitent de l'innocent ou du mal informé, qui 
bâtissent une fortune en faisant semblant d'être pieux pour 
manipuler les autres, manquent la joie de pratiquer la religion 
pure." Il poursuit : "Récemment, j'ai rendu visite à un évêque 
qui compte plus de 60 veuves dans sa paroisse." Il est rayonnant 
: "Je les aime. Il s'est exclamé : "Je les aime toutes." Au moins 
une fois par semaine, lui et ses conseillers leur rendent visite, en 
plus des appels effectués par leurs instructeurs au foyer. 

  00:27:59  "Ils sont le bonheur de notre vie", a-t-il répété. Il aurait pu dire : 
"Ne pensez-vous pas que nous avons plus que notre juste part 
?" Il continue et parle de religion pure. Il dit : "Le fait de s'élever 
les uns les autres est une occupation à plein temps. La religion 
pure ne peut jamais être enseignée ou vécue par ceux qui sont 
mesquins, qui ont des préjugés, qui se disputent ou qui ne 
répondent pas aux besoins de leurs semblables. La religion pure 
consiste à suivre les enseignements du Sauveur". Alors, allons-y. 
Lorsque je lis ces versets philosophiques de Jacques, j'ai envie 
de me lever et de faire quelque chose, d'aller rendre visite à 
quelqu'un, d'aider quelqu'un. 
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Dr. J.B. Haws :  00:28:38  Quel beau mot dans ce passage de Frère Ashton, la 
mesquinerie. Oh, je pense que la mesquinerie évoque beaucoup 
de choses. C'est très bien. C'est très bien. 

Hank Smith :  00:28:46  Oui, c'est vrai. Avant de terminer le premier chapitre, J.B., je ne 
peux pas vous laisser partir si nous ne parlons pas de Joseph 
Smith. Vous êtes un expert en écritures. Mais John, ce que J.B. 
sait de l'histoire de l'Église est phénoménal. Nous l'avons déjà 
dit, John, ce que LeBron James est au basket-ball, J.B. Haws l'est 
à l'histoire de l'Église. Il connaît son sujet. Je pense donc que 
notre public aimerait entendre vos réflexions sur Jacques 1:5 et 
sur ce qui s'est passé dans l'histoire de Joseph Smith, J.B. Haws. 
Nous ne devrions pas nous contenter de parcourir ce verset et 
de dire : "Oh, je pense que Joseph Smith a lu ce verset". Je 
pense qu'il y a une certaine profondeur ici. 

Dr. J.B. Haws :  00:29:22  Oh oui, tellement et je pense que John, les citations dont il a 
parlé, l'impact de la citation de Frère McConkie, l'impact de 
l'impact éternel global de ce verset atteignant Joseph Smith. Je 
pense que c'est l'occasion de rappeler que Joseph Smith est un 
modèle tellement important pour nous tous, sur ce qu'il faut 
faire lorsque nous cherchons. Il vaut la peine de réfléchir à 
l'ampleur du besoin qu'il ressentait alors que nous rassemblons 
les récits de la première vision, et grâce à l'excellent travail 
historique des documents de Joseph Smith, nous les 
rassemblons. Et nous réfléchissons à ce que nous apprenons 
avec un peu plus de profondeur sur le temps qu'il a passé à se 
débattre avec ces questions, alors qu'il commence à y réfléchir à 
l'âge de 12 ans. 

  00:30:04  Et donc, il y pense au moins deux ans avant sa première 
expérience de vision. Il y a deux problèmes principaux qui se 
posent et celui qu'il met en évidence dans le premier récit que 
nous avons, c'est qu'il se dit : comment trouver le pardon de 
mes péchés ? Comment puis-je trouver le salut quand il y a tant 
de messages confus, parfois contradictoires, qu'il entend, quand 
la Bible est interprétée de différentes manières ? Je pense que 
nous pouvons tous nous identifier à cette angoisse de l'âme et 
ce verset est la chose qui brise ces nuages. Lorsque vous venez à 
la Bible, aux Écritures, avec ce genre de faim, je pense que l'un 
des aspects du témoignage de Joseph Smith est que les 
Écritures peuvent répondre à ce besoin. Comme il le dit, "il n'y a 
pas d'autre endroit où je puisse aller, pas d'autre recours". Ce 
verset lui rappelle qu'il peut aller à la source. Je pense que 
Joseph Smith devient un modèle pour nous tous lorsque nous 
sommes dans ces moments d'angoisse et que le message de la 
restauration est que nous pouvons demander à Dieu. 
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John Bytheway :  00:31:03  J'aime qu'il ait utilisé le mot "sagesse" et que, si vous manquez 
d'informations, vous puissiez demander à Google. Mais si vous 
manquez de sagesse, si vous voulez connaître les choses telles 
qu'elles sont réellement, ce qui est cette belle définition de la 
vérité dans, était-ce la section 93 et Jacob 4:13 dans le Livre de 
Mormon, les choses telles qu'elles sont réellement, c'est la 
sagesse. Vous en connaissez alors la source. J'aime le fait qu'il 
utilise le mot ou qu'il le traduise comme la parole de sagesse, 
les choses telles qu'elles sont réellement. 

Hank Smith :  00:31:32  Oui, nous venons de parler de l'action, de l'action religieuse. 
Allez visiter les orphelins et les veuves. Faites quelque chose de 
ce que vous avez entendu. Quand vous vous regardez dans le 
miroir, souvenez-vous de ce que vous avez vu et allez faire 
quelque chose. Je pense que Joseph fait la même chose. Il parle 
de la lecture des Écritures et c'est un langage que la plupart de 
nos auditeurs adorent. Il dit, alors que je travaillais dans les 
difficultés extrêmes causées par les contestations de ces partis 
religieux, je lisais un jour l'épître de Jacques 1:15 qui dit, et je 
suis sûr qu'il y a des auditeurs qui parlent avec moi, "Si 
quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à 
Dieu, qui donne à tous libéralement. Celui-ci donne à tous 
libéralement et sans crainte, et elle lui sera donnée." Il écrit 
ensuite : "Jamais un passage de l'Écriture n'a touché le cœur des 
hommes avec autant de force que celui-ci l'a fait en ce moment 
dans le mien. Il semblait pénétrer avec une grande force dans 
tous les sentiments de mon cœur." 

  00:32:30  J'aimerais que tout le monde puisse faire cette expérience avec 
n'importe quel verset de l'Écriture. Il semblait entrer avec force 
dans tous les sentiments de mon cœur. J'y ai réfléchi encore et 
encore, sachant que si quelqu'un avait besoin de la sagesse de 
Dieu, c'était bien moi. Je ne savais pas comment agir et, à moins 
d'acquérir plus de sagesse que je n'en avais alors, je ne le 
saurais jamais. Les professeurs de religion des différentes sectes 
comprenaient si différemment les mêmes passages de l'Écriture 
que cela détruisait toute confiance dans le règlement de la 
question par un appel à la Bible. Finalement, j'en suis venu à la 
conclusion que je devais soit rester dans les ténèbres et la 
confusion, soit faire ce que Jacques me demandait. J'aime bien 
faire comme Jacques, c'est-à-dire demander à Dieu. Il dit donc : 
"Je me suis retiré dans les bois pour faire cette tentative". Une 
combinaison du chapitre 1 de Jacques ici, c'est agir, bouger, 
faire quelque chose parce que si Joseph lit le verset, pense, 
wow, c'est puissant et puis retourne à la vie et rien ne se passe. 
Lorsque vous lisez un verset et que quelque chose vous frappe, 
agissez. 
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Dr. J.B. Haws :  00:33:33  Oui, c'est un bon lien. Hank, j'aime beaucoup cela. Ces phrases 
ont abouti à la détermination de demander à Dieu ou au verset 
14, "Ma détermination à demander à Dieu". Je pense que c'est 
vraiment excellent de penser à la nature de l'action qu'il a 
laissée agir sur lui jusqu'au point d'agir et comment pouvons-
nous obtenir plus de cela ? Comment pouvons-nous obtenir 
plus de conclusions ? Comment pouvons-nous être plus 
déterminés à faire ce que nous sommes initialement incités à 
faire avec la chose qui entre dans notre cœur ? Comment 
pouvons-nous aller jusqu'au bout de cette détermination ou, 
comme le dit le verset 16 de l'histoire de Joseph Smith, 
"Exerçant toutes mes forces pour invoquer Dieu" ? C'est une 
très bonne chose que de faire appel à la force de Dieu. C'est une 
affaire de grands liens. 

Hank Smith :  00:34:16  Oui, je suis heureux que Joseph Smith n'ait pas vécu dans le 
monde de Google, parce qu'il a peut-être lu ce verset, puis il l'a 
googlé et a trouvé tout ce qu'il pouvait à ce sujet, puis il n'a pas 
eu la patience d'obtenir la sagesse de Dieu. Comme l'a dit John, 
je peux obtenir toutes les informations dont j'ai besoin et il est 
tentant de penser que l'information est la sagesse. 

John Bytheway :  00:34:37  Oui, et c'est ce qui est effrayant aussi, c'est que si vous 
demandez quelque chose à Google ou à Siri, ils vous donneront 
une réponse et il y a des chances qu'elle soit vraie. Je me 
souviens que Sheri Dew l'a si bien formulé. "Je me suis dit que 
j'adorais la façon dont elle l'avait formulé. Il y a beaucoup de 
sources qui vous diront quelque chose, mais quelles sont les 
sources qui ne disent que la vérité ? C'est une excellente façon 
de le dire. 

Hank Smith :  00:35:04  C'est peut-être notre impatience, J.B.. L'information est rapide, 
surtout aujourd'hui. La sagesse est un processus lent, en 
particulier la sagesse de Dieu, n'est-ce pas ? 

Dr. J.B. Haws :  00:35:15  Oh oui, c'est très bien. Cela me fait penser à d'autres passages 
de Jacques où le thème est abordé en relation avec des 
épreuves ou des tests auxquels nous sommes confrontés, et à 
cette idée d'endurance. Jacques parle de cette capacité à 
endurer comme d'une qualité de disciple. Il y a donc peut-être 
quelque chose à voir avec la patience, avec le fait de tenir bon 
dans l'attente et dans le temps, mais sans abandonner, sans 
cesser de chercher, sans cesser la quête. 

Hank Smith :  00:35:41  Joseph décrit qu'il a travaillé dans des conditions extrêmement 
difficiles, mais il est assez patient, comme vous l'avez dit, cela a 
commencé alors qu'il était bien plus jeune que 14 ans et il a 
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simplement attendu et laissé patiemment cette sagesse de Dieu 
se distiller, et c'est souvent très lent. 

Dr. J.B. Haws :  00:36:00  C'est bien cela. Il faut persévérer, continuer à réfléchir, à 
étudier, à lire jusqu'à ce que ce rayon de lumière perce, jusqu'à 
ce que le verset qui pénètre dans notre cœur avec plus de 
puissance ou de force nous frappe jusqu'à ce que nous le 
trouvions. C'est un excellent concept. 

John Bytheway :  00:36:16  Je suis sûr que vous avez tous les deux entendu l'histoire de 
Martin Luther qui a qualifié le livre de Jacques d'épître pleine de 
paille parce qu'il ne mettait pas l'accent sur la grâce qu'il avait 
appris à connaître et qu'il aimait tant, parce que Jacques mettait 
un peu plus l'accent sur les œuvres et, d'après ce que j'ai 
entendu, il ne voulait pas l'inclure. Nous sommes donc heureux 
qu'elle y figure. 

Hank Smith :  00:36:39  Oui, nous en sommes heureux. 

John Bytheway :  00:36:41  Pour Joseph de lire cela. 

Dr. J.B. Haws :  00:36:42  Oui, c'est formidable. Si vous pensez à l'histoire de la 
canonisation, au miracle et à la providence qui font que cela fait 
même partie du canon. C'est une excellente idée. 

Hank Smith :  00:36:51  Souvent, nous ne faisons pas le lien entre le verset 6 et Joseph 
Smith, mais il est tout à fait approprié. "Qu'il demande avec foi, 
sans hésiter." Qu'avez-vous dit, J.B. ? J'ai exercé tous mes 
pouvoirs pour invoquer Dieu. "Car celui qui oscille est comme 
une vague de la mer poussée par le vent et ballottée." Et de 
toutes les descriptions de Joseph Smith, je ne dirais pas qu'il a 
vacillé comme un bateau sur la mer à partir de la première 
vision. Je le savais. "Je savais que Dieu le savait, et je ne pouvais 
pas le nier." 

Dr. J.B. Haws :  00:37:24  Oui, c'est très bien. Je pense que ce verset est... occupe une 
place si spéciale dans nos esprits et nos cœurs pour toutes ces 
raisons. Je veux dire que c'était un point de départ, un point de 
déclenchement pour tant de choses, comme l'a dit l'un d'entre 
vous. Eh bien, la raison pour laquelle nous sommes ici, c'est que 
cela nous fait apprécier les auteurs des Écritures qui ont mis la 
plume sur le papier et qui ont suivi les impulsions qui leur sont 
parvenues et qui ont travaillé de manière miraculeuse dans le 
plan de Dieu. 
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Hank Smith :  00:37:51  J.B., vous êtes ici, nous parlons de Joseph Smith. Dites-nous ce 
que vous avez appris sur Joseph Smith au cours de combien de 
décennies d'étude de l'histoire de l'Église. 

Dr. J.B. Haws :  00:38:02  L'un des meilleurs conseils, qui m'a été donné par un certain 
nombre de personnes de différentes manières, est de ne pas 
étudier trop peu l'histoire de l'Église. En d'autres termes, 
continuez, continuez à lire, continuez à faire plus. Un certain 
nombre de grands penseurs dans ce domaine ont souligné que 
trop souvent, nous nous arrêtons trop tôt. C'est un excellent 
conseil. N'étudiez pas trop peu l'histoire de l'Église, car plus 
nous étudions, plus nous faisons de recherches, plus nous allons 
au-devant des préoccupations ou des choses inattendues que 
nous trouvons, plus nous creusons, et cela se passe toujours 
bien. J'ai retenu quelque chose que Richard Bushman a dit dans 
son excellent petit livre, On the Road with Joseph Smith (Sur la 
route avec Joseph Smith). 

  00:38:37  Il a écrit un livre, An Author's Diary, sur son expérience des six 
premiers mois qui ont suivi la publication de Rough Stone 
Rolling. Il se promène et donne des conférences, et il a répondu 
à des questions qui lui ont été posées par un saint des derniers 
jours qui venait d'écrire pour poser des questions sur Joseph 
Smith, et le grand conseil de Richard Bushman est le suivant, 
tout d'abord : n'arrêtez pas de creuser. N'arrêtez pas de 
chercher. Ne vous arrêtez pas de lire. Lisez davantage. Cela vous 
sera toujours utile. Mais il a également dit que pour faire cela à 
la manière des saints des derniers jours, nous devrons vivre de 
manière à avoir l'Esprit avec nous parce que les choses 
spirituelles ne sont comprises que par l'Esprit. 

  00:39:11  Il est impossible de comprendre la vie de Joseph Smith sans 
comprendre les choses de l'Esprit. Il faut faire les deux en même 
temps. C'est un grand mélange d'étude et de foi, et Richard 
Bushman a conclu en disant : "Après toutes ces années d'étude 
de la vie de Joseph, je crois plus que jamais." Ce qui m'a 
impressionné, c'est qu'en côtoyant des gens qui ont consacré 
une grande partie de leur vie à l'étude de l'histoire de l'Église, je 
constate que ceux qui découvrent l'histoire et les expériences 
de Joseph Smith à la manière des saints des derniers jours 
essaient de comprendre les choses de l'Esprit. Cette étude plus 
approfondie ne fait que renforcer, je le répète, cette même 
phrase : " Je crois maintenant plus que jamais ". 

Hank Smith :  00:39:58  Belle. 

Dr. J.B. Haws :  00:39:59  Permettez-moi de vous lire ce passage de Richard Bushman. Il 
s'agit d'une lettre qu'il a publiée dans son livre, On the Road 
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with Joseph Smith, en réponse à la question suivante : comment 
dois-je réfléchir, comment dois-je étudier l'histoire de l'Eglise, la 
vie et le ministère de Joseph Smith ? Il parle de commencer par 
l'intrépidité. N'étudiez pas trop peu pour vous assurer que vos 
sources sont correctes, et c'est un élément clé. Veillez à faire 
preuve d'esprit critique à l'égard de vos sources en essayant 
d'obtenir les meilleures informations. 

  00:40:24  Et voici un passage très puissant. Voici Richard Bushman : "Si 
vous faites tout cela à la manière des saints des derniers jours, 
vous ferez également confiance à l'esprit qui pousse à faire le 
bien." N'est-ce pas là une excellente référence à l'esprit qui 
pousse à faire le bien ? Vous vous demanderez quelles sont les 
conséquences de ces croyances ? Ont-elles été bénéfiques dans 
votre vie et dans celle des personnes que vous avez connues ? Si 
c'est le cas, vous devez les traiter avec respect. Comme pour la 
science, une religion qui fonctionne et produit des résultats doit 
être prise au sérieux. D'autres vous donneront peut-être 
d'autres conseils, mais celui-ci a fonctionné pour moi après 
toutes ces années d'étude de la vie de Joseph, je le crois plus 
que jamais. 

Hank Smith :  00:41:02  Pour vous deux, je voudrais lire quelque chose de Robert Millet 
et il va citer Wilford Woodruff ici et il va citer B.H. Roberts. 
J'aimerais que vous me disiez ce que vous en pensez avant que 
nous ne passions à autre chose. Wilford Woodruff a observé : "Il 
n'y a pas d'homme aussi grand que Joseph dans cette 
génération. Beaucoup le regardent et il est comme un lit d'or 
caché à la vue des hommes. Ils ne connaissent pas ses principes, 
son esprit, sa sagesse, ses vertus, sa philanthropie ni son appel. 
Son esprit, comme celui d'Enoch, s'étend jusqu'à l'éternité et 
seul Dieu peut comprendre son âme. 

  00:41:41  Frère Millet poursuit en disant : "Beaucoup attaquent 
l'historicité ou l'ancienneté du Livre de Mormon ou du Livre 
d'Abraham. Beaucoup s'efforcent de semer le doute et la 
discorde en ce qui concerne tel ou tel enseignement ou 
pratique de notre histoire et, bien sûr, cela a entraîné et 
entraînera encore des tentatives à la fois vicieuses et subtiles 
pour calomnier le nom et les travaux de Joseph Smith". Pour 
reprendre les termes de Frère B.H. Roberts, "Joseph Smith n'a 
revendiqué pour lui-même aucune sainteté particulière, aucune 
vie irréprochable, aucune perfection de caractère, aucune 
inerrance pour chaque œuvre qu'il a prononcée, et il n'a pas 
revendiqué ces choses pour lui-même, de sorte qu'elles ne 
peuvent pas être revendiquées pour lui par d'autres. Pourtant, 
Joseph Smith a eu accès à l'esprit de la divinité par le biais des 
révélations que Dieu lui a faites. 
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  00:42:29  Un peu plus loin, frère Millet dit : "De nos jours, il est de bon ton 
de souligner l'humanité et les faiblesses de Joseph Smith et de 
ses successeurs, de jeter l'opprobre sur leurs motivations ou 
leur caractère et de révéler des détails historiques dont le 
contexte et les véritables significations font souvent défaut. 
Malheureusement, Joseph Smith ne peut pas être avec nous 
aujourd'hui pour répondre à toutes les accusations portées 
contre lui". J'ai toujours pensé qu'il était facile d'intimider les 
gens qui sont... 

John Bytheway :  00:42:52  Quelqu'un qui n'est pas là. 

Hank Smith :  00:42:54  ... qui n'est pas là. Oui, parce qu'ils ne peuvent pas répondre 
pour eux-mêmes. Et le frère Millet termine par : "J'ai l'audace 
de témoigner que Joseph Smith était et est un prophète du Dieu 
vivant." 

John Bytheway :  00:43:06  J'adore cela. À plusieurs reprises dans ce podcast, nous avons 
cité Frère Holland qui a dit que tout ce avec quoi Dieu a dû 
travailler, ce sont des gens imparfaits et que cela doit être 
incroyablement frustrant pour lui, mais qu'il s'en accommode. 
J'aime cet épisode de l'histoire de l'Église où les frères pensaient 
qu'ils pouvaient écrire quelque chose de meilleur que le 
prophète Joseph ou qu'ils pensaient qu'il trébuchait sur ses 
mots ou quelque chose comme ça. Permettez-moi de lire la 
section 67:5 des Doctrine et Alliances. "Vos yeux se sont posés 
sur mon serviteur Joseph Smith Jr. et vous avez connu son 
langage et vous avez connu ses imperfections. Et j'ai 
l'impression que le Seigneur dit, en d'autres termes, que vous 
vous concentrez sur la mauvaise chose. Si vous cherchez des 
imperfections, vous pouvez les trouver. Et je pense 
qu'aujourd'hui, nous n'avons jamais entendu aucun des 
responsables d'église actuels dire qu'ils étaient parfaits, loin de 
là. 

  00:43:55  En fait, la plupart du temps, je ne me sens pas à la hauteur de 
cet appel et si jamais ils disaient qu'ils étaient parfaits, alors 
nous aurions peut-être quelque chose à nous dire s'ils disaient 
qu'ils étaient parfaits. Mais la question n'est pas de savoir si les 
prophètes vivants sont parfaits, mais si les prophètes vivants 
sont conduits par le Christ. Et c'est pourquoi je pense que le 
Seigneur dit que vous vous concentrez sur la mauvaise chose. 
Nous savons que Pierre n'a commencé à sombrer que lorsqu'il a 
quitté le Christ des yeux pour se concentrer sur le vent et les 
vagues, et que Jésus a constamment corrigé Pierre. La question 
n'est pas de savoir si Pierre était parfait. La question est de 
savoir si Pierre était enseigné, guidé, encadré et corrigé par le 
Christ. 
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  00:44:31  Et je pense que nous pourrions dire la même chose de Joseph 
Smith lorsque nous lisons les Doctrine et Alliances : combien de 
fois est-il dit que tes péchés te sont pardonnés ? Le Seigneur le 
guidait, le corrigeait et le châtiait en permanence, mais qui le 
guidait ? Et c'est peut-être une meilleure question. Il était guidé 
par le Christ. 

Dr. J.B. Haws :  00:44:50  Vous avez tous deux fait preuve d'une grande générosité. Elles 
sonnent juste dans mon cœur. Je pense à la citation classique 
de Brigham Young qui dit avoir envie de crier alléluia tout le 
temps lorsqu'il pense qu'il a connu le prophète Joseph Smith. Je 
veux dire par là qu'il y a quelque chose de très profond à propos 
de leur étroite association, mais aussi à propos de ses 
sentiments profonds. Et c'est ce que je ressens aussi. C'est 
comme un alléluia de penser à toutes les choses qui sont 
arrivées grâce aux révélations qui sont parvenues au prophète 
Joseph Smith et au fait qu'il a été cet instrument pour ouvrir 
notre esprit à l'éternité et pour nous orienter vers le Sauveur 
Jésus-Christ de manière sans précédent et pour rétablir les 
alliances et les ordonnances qui peuvent nous relier. 

  00:45:27  J'aime son humilité, le fait qu'il reconnaisse ses propres limites. 
Et pourtant, cela ne l'a pas empêché d'être un praticien de la 
parole, car il savait ce qu'il avait vu et il savait que Dieu savait ce 
qu'il avait vu, comme il le dit avec tant de force, et il est allé de 
l'avant. Je pense qu'il est un modèle pour nous tous qui 
cherchons à être des disciples et à savoir ce que Dieu voudrait 
que nous fassions. Et j'ai envie de crier alléluia tout le temps 
quand je pense que le Seigneur a utilisé le prophète Joseph 
Smith pour nous bénir avec ces choses. 

John Bytheway :  00:45:55  Chacun d'entre nous demande à l'autre de lui faire grâce de ses 
erreurs. Et pouvons-nous, s'il vous plaît, faire de même avec 
Joseph qui n'est pas là pour parler en son nom propre. Si nous 
avons des questions, je me souviens que l'un de nos invités, 
Hank, n'est-ce pas ? a dit : "Eh bien, je suppose que nous lui 
poserons un jour une question sur ceci ou cela. Mais en 
attendant, je veux que les gens me fassent grâce et me 
pardonnent. Je vais le faire pour lui et peut-être qu'un jour nous 
aurons plus." Mais en attendant, ce n'est pas comme un autre 
invité qui a dit que vous en saviez trop sur Joseph Smith. C'est 
que vous n'en savez tout simplement pas assez. 

Dr. J.B. Haws :  00:46:28  Oui, j'adore aussi la citation de Hank sur le lit d'or. C'est vrai. 
Cela vaut la peine de l'exploiter et d'essayer de le comprendre 
et d'en apprécier la profondeur, la richesse et le trésor qu'il 
recèle. 
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Hank Smith :  00:46:40  Je dis souvent à mes étudiants, s'ils ont une inquiétude ou 
quelque chose, et Jacques le dit ici au verset 4 : "Laissez la 
patience accomplir son œuvre parfaite." Je leur dis que je suis 
d'accord pour attendre qu'il me le dise. Comme je le ferais pour 
n'importe quel bon ami qui aurait été calomnié d'une manière 
ou d'une autre, j'attendrai de l'entendre de sa bouche. Celui qui 
était là. J.B., je ne pense pas que Joseph s'opposerait à ce qu'on 
revienne à James. Alors, où voulez-vous aller ? Voulons-nous 
rester au chapitre un un peu plus longtemps ou voulez-vous 
passer à autre chose ? 

Dr. J.B. Haws :  00:47:09  Eh bien, il y a tellement de bonnes choses. Je pense que les 
versets 1 à 7 du chapitre 2, qui sont tout simplement directs, 
sont des versets très puissants sur le favoritisme et sur la 
tendance humaine à traiter les riches et les puissants 
différemment des pauvres et des moins puissants. Je dois 
admettre que cette fois-ci, je n'ai pas pu m'empêcher de lire les 
médias sociaux dans les versets un à sept. C'est quelque chose 
qui me préoccupe. Je suis sûr que c'est le cas pour beaucoup 
d'entre nous, il suffit d'écouter ces versets en pensant au 
contexte des médias sociaux. Voici donc le premier verset. 

  00:47:45  "Mes frères, la foi de notre Seigneur Jésus-Christ, le Seigneur de 
gloire, ne s'applique pas à des personnes différentes. En effet, 
s'il vient dans votre assemblée un homme portant un anneau 
d'or et de beaux vêtements, et s'il vient aussi un pauvre vêtu 
d'un vil costume, vous avez de l'égards pour celui qui porte les 
beaux vêtements, et vous lui dites : 'Assieds-toi ici dans un bon 
endroit', tandis que vous dites au pauvre : 'Tiens-toi là, ou 
assieds-toi ici sous mon marchepied'. N'êtes-vous donc pas 
partiaux en vous-mêmes, et n'êtes-vous pas devenus des juges 
de mauvaises pensées ? Je pense simplement à la façon dont les 
médias sociaux, parmi tous les autres types d'interactions 
humaines, encouragent ce comportement. 

  00:48:18  Verset 5 : "Écoutez, mes frères bien-aimés, Dieu n'a-t-il pas 
choisi les pauvres de ce monde, riches en foi et héritiers du 
royaume qu'il a promis à ceux qui l'aiment, mais vous, vous avez 
méprisé les pauvres". Je pense beaucoup à ce que le président 
Nelson vient d'attirer notre attention sur cette idée, et nous 
pourrons en dire plus à ce sujet lorsque Jacques parlera de la 
parole, mais il vaut la peine de dire ici qu'une grande partie de 
notre qualité de disciple peut être déterminée par la façon dont 
nous traitons les autres. 

  00:48:42   La ligne suivante est probablement celle qui m'a le plus frappé 
à propos des médias sociaux. "Les riches ne vous oppriment-ils 
pas, et ne vous attirent-ils pas devant les tribunaux ?" On pense 
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aux riches et aux influenceurs, aux personnes dont les goûts 
nous intéressent et qui nous attirent devant le tribunal de 
l'opinion publique et nous jugent constamment. Ne 
blasphèment-ils pas ce nom digne par lequel vous êtes appelés 
?" Si vous accomplissez la loi royale, et cette idée, je pense que 
c'est une très belle expression, "la loi royale", la loi qui se 
rapporte au royaume. Si nous appartenons au royaume de Dieu, 
quelle est notre loi ? "Tu aimeras ton prochain comme toi-
même, tu feras bien." 

  00:49:24  Je viens de penser qu'il est facile de se préoccuper des riches et 
du moment où ils nous convoquent devant le tribunal et nous 
font comparaître devant le tribunal de l'opinion publique, et 
que nous voulons leur faire la cour. Est-ce que j'aime mon 
prochain comme moi-même ? 

John Bytheway :  00:49:46  Lorsque vous comparez cela aux médias sociaux, vous pensez à 
ceux qui, dans le cyberespace, sont considérés comme 
intelligents, sages et influents et que nous considérons 
différemment de l'humilité. 

Dr. J.B. Haws :  00:50:02  Oui, et ce qui est peut-être intéressant, c'est que cela nous 
amène à être différents. Je l'entends me dire : "Il faut être 
prudent". Si vous voyez quelqu'un qui a un anneau d'or au doigt 
et que vous le traitez différemment de quelqu'un qui a un autre 
type de vêtements, un autre statut, alors vous avez raté la cible. 
Vous ne vivez pas la loi royale. Ainsi, quel que soit l'anneau d'or 
au doigt dans les médias sociaux, nous trouvons-nous différents 
parce que nous essayons de gagner la faveur de quelqu'un 
plutôt que d'être nous-mêmes tout au long de la vie. C'est un 
disciple qui vit la loi royale et qui va aimer son prochain comme 
lui-même et ne pas être différent en fonction de ceux qui nous 
observent, qui peuvent nous juger, qui peuvent faire des 
commentaires sur la façon dont nous vivons. C'est une question 
difficile. Pouvons-nous être cohérents et ne pas nous 
différencier en fonction de nos fréquentations ? 

John Bytheway :  00:50:57  C'est l'expression que Jacques utilise en 1:8, "Un homme à 
l'esprit double", sommes-nous différents de ceux que nous 
disons aujourd'hui à deux visages. Mais je vais être comme ça 
avec vous, mais je vais être comme ça avec vous. Je suis un 
homme à double sens. 

Dr. J.B. Haws :  00:51:10  Et lorsque vous évoquez le double esprit, cela apparaît à 
plusieurs endroits. Et à un autre endroit, Jacques fait référence 
à Élie comme un autre grand exemple de l'effet de la prière. 
Mais l'esprit double me fait penser à Élie. La question qu'il pose 
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aux enfants d'Israël est la suivante : combien de temps pouvez-
vous rester en suspens entre deux opinions ? 

John Bytheway :  00:51:27  Deux opinions. Oui, c'est vrai. 

Dr. J.B. Haws :  00:51:28  Cette idée d'aller et venir et son appel, décidez où se trouve 
votre loyauté, décidez qui aura votre loyauté. J'aime cette idée 
de double face, de double esprit, de halte entre deux opinions. 

John Bytheway :  00:51:40  Décidez-vous. Oui, c'est ça. 

Dr. J.B. Haws :  00:51:42  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:51:43  Il y a de nombreuses années, j'ai accompagné mon beau-père 
dans un bâtiment commercial qu'il possédait et il m'a dit : 
"Nous devons laver les fenêtres". C'était un grand et beau 
bâtiment commercial. De nombreuses entreprises y avaient 
loué des espaces. Je me souviens qu'alors que nous étions en 
train de laver les vitres de ce bâtiment, un employé de l'une des 
entreprises est sorti. Il a été très impoli avec nous qui lavions les 
vitres de l'immeuble, nous disant de nous écarter et que nous 
n'avions pas le droit d'être là, et que cela le dérangeait vraiment 
ce que nous faisions. C'est alors que le propriétaire de 
l'immeuble, mon beau-père, s'est approché et a dit "Bonjour". Il 
a vu le gars et son ton a changé lorsqu'il a réalisé que nous 
étions la famille du propriétaire de l'immeuble et tout d'un 
coup, il est devenu très aimable et gentil et a voulu nous 
connaître davantage. Je m'en suis toujours souvenu et cela me 
fait penser à cela. N'est-ce pas ce qu'il dit ici, J.B., que nous 
traitons les gens différemment en fonction de l'endroit où nous 
supposons qu'ils se trouvent ? 

Dr. J.B. Haws :  00:52:48  Quelle belle histoire pour donner vie à tout cela. Il y a un verset 
intéressant dans Alma 32 que j'aime beaucoup, cette partie de 
l'histoire d'Alma 32, Alma enseignant et les Zoramites et 
l'enseignement se tournant vers le groupe pauvre qui avait été 
expulsé. Il dit ensuite une chose intéressante aux versets 24 et 
25 : "Et maintenant, mes frères bien-aimés, comme vous avez 
désiré savoir de moi ce que vous devez faire parce que vous 
êtes affligés et chassés." Et ensuite cette déclaration 
parenthétique : "Je ne veux pas que vous pensiez que j'ai 
l'intention de vous juger seulement d'après ce qui est vrai." Il 
est très intéressant qu'Alma dise : "Je ne veux pas que vous 
pensiez que je vous juge uniquement sur la base de ce qui est 
vrai. En d'autres termes, nous disons souvent que nous devrions 
juger les gens sur la base de ce qui est vrai. Mais Alma dit, je 
peux l'entendre dire, "Je vais faire plus que te juger sur ce qui 
est vrai." 
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  00:53:33  Il est évident que vous êtes pauvres et exclus, mais je vais 
penser à vous au-delà de ce que je peux voir. Puis il dit : "Car je 
ne veux pas dire que vous avez tous été obligés de vous 
humilier." C'est presque comme s'il disait : "Je vais faire plus 
que juger sur la base de ce que je peux voir. Je vais présumer de 
ce qu'il y a de mieux en vous. J'ai toujours pensé que c'était un 
appel pour nous tous à juger au-delà de ce qui est juste vrai, de 
ce que nous pouvons juste voir, mais à penser le meilleur des 
gens au-delà de ce que nous pouvons voir, au-delà de ce qui est 
vrai. Ce qui est manifestement vrai. 

Hank Smith :  00:54:04  J.B., une chose que j'ai toujours aimée chez vous est en quelque 
sorte évoquée ici. Vous traitez tout le monde comme une 
célébrité. J'aime ça chez toi, et je pense que nous arrivons au 
cœur de ce que James a dit ici, et j'espère vraiment que tout le 
monde écoute cette réflexion. Est-ce que je fais cela ? Est-ce 
que je pense, oh, il y a untel et untel. Wow, je dois être super 
respectueux et je veux changer mon comportement pour qu'ils 
me regardent vraiment et que je puisse être à la hauteur à leurs 
yeux. Nous ne traitons pas l'ouvreur de la même manière que 
l'artiste. 

John Bytheway :  00:54:38  Je pense à une histoire, Stephen Covey a raconté une leçon qu'il 
a apprise de sa mère, j'espère que j'ai bien compris, pour la 
famille Covey. Il était avec un groupe qui n'appartenait pas à 
l'église, mais il a parlé d'un ascenseur. Je pense qu'il s'agissait 
du bâtiment administratif de l'église et que sa mère parlait à 
une personne qui était comme un employé chargé de nettoyer 
le bâtiment ou quelque chose comme ça. Et comme l'a dit 
Stephen Covey, une personne éminente est entrée dans 
l'ascenseur, une personne très éminente est entrée dans 
l'ascenseur. 

  00:55:09  Sa mère était tellement concentrée sur cette personne qui 
faisait le ménage, lui donnant toute l'attention qu'elle voulait à 
ce moment-là. Il a dit, si je me souviens bien, que cela lui avait 
appris à ne pas respecter les personnes. Elle accordait à cette 
personne autant d'attention qu'à cette personne très 
importante qui était montée dans l'ascenseur, qui que ce soit. 
Cela ressemble à l'histoire que vous avez racontée, Hank. 

Dr. J.B. Haws :  00:55:32  J'y pense tout le temps et je me rends compte que cela nous 
concerne tous et que nous sommes tous aux prises avec ce 
problème. James nous dit à la fois de ne pas être ce genre de 
personne, qui a l'esprit double et qui fait du favoritisme, mais 
aussi d'être conscient d'être affecté par ce genre de personne. 
C'est peut-être la chose la plus difficile à faire en ce moment, 
c'est de veiller à ce que cela ne nous affecte pas lorsque, 
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comme le dit Jacques, les riches vous traînent devant le 
tribunal. Je veux dire qu'il faut faire très attention à ne pas se 
laisser impressionner. Il est facile d'avoir l'impression que tout 
ce que nous faisons est jugé et évalué. Nous vivons toute notre 
vie comme une performance. Et j'entends James dire : "Laisse 
tomber." Laissez tomber. Ne traitez pas les gens de cette façon 
et si vous êtes traité de cette façon, ne vous inquiétez pas. Vous 
êtes toujours, la loi du royaume est, la loi royale est d'aimer son 
prochain comme soi-même. 

John Bytheway :  00:56:24  Dans le manuel de l'institut, il est dit : "Royal signifie 
appartenant au roi". Cet enseignement fait le parallèle avec le 
commandement de Jésus, d'aimer ton Seigneur, ton Dieu, et 
d'aimer ton prochain comme toi-même. Ceux qui respectent la 
loi royale aiment tout le monde et évitent de faire du 
favoritisme. Donc, royal signifie appartenir au roi et je pense 
que le roi ici est le Christ. 

Dr. J.B. Haws :  00:56:42  Oui, je pense que c'est une excellente façon de penser. Si nous 
voulons faire partie du royaume, nous vivons la loi royale, la loi 
qui régit le royaume. 

Hank Smith :  00:56:51  Je parie que vous pourriez tous deux citer cette phrase mieux 
que moi, mais n'est-ce pas C.S. Lewis qui a dit : "Nous vivons 
dans une société de dieux et de déesses possibles". 

John Bytheway :  00:57:00  Oui, c'est vrai. Vous n'avez jamais rencontré un simple mortel. 

Hank Smith :  00:57:02  Oui, c'est vrai. Même la personne la plus terne et la plus 
inintéressante peut devenir un jour un être que vous serez 
tenté d'adorer, n'est-ce pas ? 

Dr. J.B. Haws :  00:57:09  Mm-hmm. 

Hank Smith :  00:57:10  Et cela peut nous aider, je pense, dans nos actions avec les 
autres. Il y a une citation qui m'a toujours marqué, je ne sais 
même pas qui l'a prononcée. Nous l'attribuerons à John 
Bytheway. John Bytheway a dit un jour : "On peut en dire 
beaucoup sur une personne par la façon dont elle traite ceux 
qui ne peuvent rien faire pour elle." 

John Bytheway :  00:57:27  Ne leur fait pas de bien. Mm-hmm. 

Hank Smith :  00:57:28  Je suis en train d'interagir avec une personne qui ne peut pas 
me donner de promotion, qui ne peut rien m'offrir. Comment 
est-ce que j'interagis avec la personne qui ne peut pas 
m'apporter de bénéfices ? Est-ce que je la traite de la même 
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manière que quelqu'un qui pourrait vraiment m'apporter 
quelque chose, mon patron, quelqu'un qui a beaucoup d'argent 
? 

John Bytheway :  00:57:44  Ces derniers temps, le président Nelson nous a beaucoup parlé 
d'identité et d'autres choses, et ce que j'aime, c'est qu'il ne 
s'agit pas seulement de comprendre qui nous sommes, mais 
aussi de comprendre qui nous entoure et de le traiter 
différemment. C'est ce que disait C.S. Lewis, que tout le monde 
a la même identité et que nous devons nous traiter les uns les 
autres avec respect parce que nous savons qui nous sommes et 
que nous savons qui ils sont aussi. 

Dr. J.B. Haws :  00:58:05  C'est une chose que j'aime dans cette conversation et qui 
montre à quel point Jacques est bon, que tant de ces points 
s'entrecroisent avec d'autres points tout au long de son épître, 
Jacques 3:9, quand il parle de brider la langue et cette langue 
des anges, je suis alors, c'est 3:9. "C'est ainsi que nous bénissons 
Dieu, le Père, et c'est ainsi que nous maudissons les hommes, 
qui sont faits à la ressemblance de Dieu. Je pense que l'idée de 
C.S. Lewis s'inscrit parfaitement dans ce contexte : comment 
agirions-nous différemment si nous nous disions constamment 
que la personne avec laquelle j'interagis a été créée à l'image de 
Dieu ? Cette personne est à l'image de Dieu et de son potentiel. 
Comment pourrais-je faire autrement que d'essayer de la bénir 
? 

Hank Smith :  00:58:46  J'ai lu l'histoire d'un évêque saint des derniers jours qui s'est 
déguisé en sans-abri et s'est assis à l'extérieur de sa paroisse 
pour voir comment les gens le traitaient, et il a appris pas mal 
de choses. "J'avais l'impression d'être invisible. Je n'étais pas 
là." Il a ajouté : "J'ai beaucoup appris à ce sujet, sur la dignité 
humaine, sur le fait de reconnaître ne serait-ce que la présence 
de quelqu'un." 

Dr. J.B. Haws :  00:59:15  Je pense que l'une des choses que vous avez très bien 
identifiées tous les deux, c'est que l'anonymat est peut-être l'un 
de nos plus grands problèmes actuels, car nous avons souvent 
l'impression d'avoir ces interactions de manière anonyme et 
qu'il n'y a pas vraiment d'enjeux personnels en jeu. Et j'entends 
le président Nelson nous appeler à sortir de ce lieu 
d'inconscience et nous dire que cela ne peut pas être la façon 
de faire de quelqu'un qui essaie de vivre les lois royales. Nous 
ne pouvons pas penser en termes anonymes et penser que nous 
pouvons intervenir, dire quelque chose de sarcastique et 
repartir sans qu'aucun mal ne soit fait. J'entends Jacques dire : 
comment pouvons-nous utiliser la même bouche pour maudire 
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ceux qui ont été créés à l'image de Dieu ? Mais l'idée de 
l'anonymat m'a également traversé l'esprit. 

Hank Smith :  00:59:54  Oui, je peux créer un profil de média social. Vous ne savez pas 
qui je suis. Je peux maintenant dire tout ce que je veux. Les 
mêmes pouces qui témoignent sont les mêmes pouces que 
j'utilise pour tirer vers le bas, pour essayer de blesser, pour 
essayer de blesser une création de Dieu. Wow. 

Dr. J.B. Haws :  01:00:12  Poursuivons notre examen du chapitre 3. Nous voyons de beaux 
parallèles thématiques lorsque Jacques parle de la langue. Ces 
grandes analogies sur les petites choses, et elles ont de grandes 
résonances dans certaines des choses que Joseph Smith a 
écrites dans les Doctrine et Alliances, mais les mèches dans la 
bouche du cheval, les gouvernails sur les grands navires, ces 
petits gouvernails, c'est le verset 5, "De même la langue est un 
petit membre qui se vante de grandes choses. Voyez comme un 
petit feu allume de grandes choses !" 

  01:00:40  Je dois dire qu'une expérience m'a vraiment touché après que 
Frère Holland ait donné son discours sur la langue des anges, et 
nous devons le souligner à nouveau, nous l'avons déjà 
mentionné, et il a donné une exhortation si puissante, je pense, 
en rapport avec cela. Quelques mois plus tard, j'étais chez mes 
parents pour prendre quelque chose et j'ai dû descendre dans le 
placard de mes parents pour trouver quelque chose que j'avais 
pris et je suis entré. Mon père avait photocopié ce discours et 
l'avait affiché sur sa commode. C'était l'un de ces moments qui 
m'ont parlé de l'idée d'un discipulat continu. J'ai trouvé que 
c'était une belle façon de représenter visuellement le fait de ne 
pas être un simple auditeur, mais d'être un pratiquant. Et mon 
père voulait qu'on le lui rappelle tous les jours. 

John Bytheway :  01:01:33  Et Hank, c'était en avril 2007. 

Hank Smith :  01:01:36  Yep. J.B., comme je l'ai dit plus tôt, j'ai besoin de le répéter. 
J'étais en train de tondre la pelouse. J'écoutais la session du 
samedi de la Conférence générale, j'écoutais au fur et à mesure, 
j'ai mis mes écouteurs et je me souviens que ce discours m'a 
rempli. Il m'a rempli de l'esprit. Il m'a rempli du désir de faire 
mieux. J'ai ri quelques fois à cause du style de Frère Holland. Il 
vous fait quelques remarques amusantes, puis il revient à la 
charge. Je me souviens qu'il a parlé d'une affaire de famille, de 
la façon dont les maris parlent à leurs femmes, de la façon dont 
les femmes parlent à leurs maris, de la façon dont nous parlons 
à nos enfants. Cela a changé ma vie. C'est très amusant 
d'apprendre que c'était aussi le cas pour votre père. 
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Dr. J.B. Haws :  01:02:16  Cela devrait être un signal pour nous tous de relire et de 
réécouter ce discours. C'est pour moi. 

Hank Smith :  01:02:21  Je suppose que votre père n'a pas eu de difficultés avec ça. 

Dr. J.B. Haws :  01:02:26  Mon père était un homme extraordinaire, extraordinaire. L'un 
de mes héros. J'ai apprécié le fait qu'il veuille faire mieux, qu'il 
veuille au moins quelque chose de cette façon, qu'il veuille avoir 
ce rappel. Il n'était pas satisfait et c'est ce qui m'a le plus 
touché. 

John Bytheway :  01:02:44  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:01 Restez à l'écoute pour la deuxième partie avec le Dr J.B. Haws, 
le livre de Jacques. 

Hank Smith : 00:07 Vous parlez de la langue comme d'un feu. C'est le chapitre 3. La 
langue ne peut être apprivoisée. 

Dr. J.B. Haws : 00:14 Je pense que nous sommes en bonne compagnie. Nous serons 
tous en bonne compagnie. C'est la raison pour laquelle je pense 
que le discours sur la langue des anges a trouvé un écho auprès 
des gens, car l'une des questions qui se posent est la suivante : 
que devons-nous faire ? Je pense que c'est l'une des choses 
pour lesquelles nous pouvons prier pour que l'Esprit nous 
retienne. Je pense à la section 63 des Doctrine et Alliances, où il 
est question de faire attention à la façon dont nous parlons des 
choses sacrées. Il utilise ensuite ce mot intéressant, la 
contrainte de l'esprit. Si nous élargissons ce que nous pensons 
de nos relations, celles qui sont créées à l'image de Dieu, 
comme étant des choses sacrées et que nous faisons attention à 
la façon dont nous en parlons, je pense que l'étape suivante 
pourrait être de prier pour que l'Esprit me retienne et me 
contraigne, donc me retienne. 

01:00 Et puis parfois, quand je ne devrais pas dire quelque chose, il 
me pousse à aller de l'avant quand je devrais dire quelque 
chose, et pour être plus sensible à ces coups de pouce, c'est une 
chose que l'Esprit peut nous aider à faire, c'est de nous donner 
ces sentiments. Ne dites pas ce que vous êtes sur le point de 
dire. Je veux être réceptif et écouter. 

Hank Smith : 01:17 J'appelle cela des pulsions émotionnelles. Vous ressentez une 
émotion, de la colère ou de la peur, et cette envie vous vient : 
"Je ferais mieux de dire ça." Et si vous pouvez dire : "Non, je ne 
vais pas suivre mon besoin émotionnel, je vais me retenir", c'est 
comme si vous contrôliez votre langue. 

Dr J.B. Haws : 01:34 C'est bien, Hank. Je pense que c'est le mors du cheval, quelque 
chose de très puissant. Ou un gouvernail, quelle force de vent 
peut-on contrôler avec un petit gouvernail ? 
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Hank Smith :  01:44  Très petit gouvernail. 

Dr. J.B. Haws :  01:46  C'est très bien. J'aime ce besoin émotionnel et la retenue qui 
permet de dire : "Je ne vais pas le faire". 

John Bytheway :  01:51  Le président Hinckley parlait de la Prêtrise d'Aaron et il y a tant 
de bonnes choses dans cette déclaration. Il a dit : "Lorsque, en 
tant que prêtre, vous vous agenouillez à la table des sacrements 
et que vous prononcez la prière, qui est venue par révélation, 
vous placez toute l'assemblée sous l'alliance avec le Seigneur". 
Et il a ajouté : "Est-ce une petite chose ? C'est la chose la plus 
importante et la plus remarquable." Et c'est étonnant qu'un 
prêtre, un jeune de 16, 17, 18 ans, avec cette autorité de la 
prêtrise, puisse placer toute la congrégation sous l'alliance. Il a 
dit : "C'est la chose la plus importante et la plus remarquable. Il 
est tout à fait inacceptable que vous teniez des propos orduriers 
et inconvenants à l'école ou au travail et que vous vous 
agenouilliez ensuite à la table des sacrements le dimanche. En 
tant que détenteurs de son saint sacerdoce, vous devez être un 
vase digne", quelque chose comme ça. 

  02:38  Je regarde le verset 10 : "De la même bouche sortent la 
bénédiction et la malédiction". J'adore cela. Jacques secoue la 
tête : "Mes frères, ces choses ne devraient pas être ainsi." 
J'aime ce que vous dites. C'est la même bouche que vous 
utilisez. Comme l'a dit Frère Holland dans son discours, "Vous 
rendez votre témoignage une semaine et vous réprimandez les 
gens un autre jour avec la même bouche. Il y a quelque chose 
qui ne va pas. Je pense que c'est ce que James veut dire ici. 

Dr. J.B. Haws :  03:09  J'aime beaucoup ce thème qui se retrouve tout au long de ce 
merveilleux livre. Voici Jacques 4:11 : "Ne parlez pas mal les uns 
des autres, frères. Celui qui parle mal de son frère et qui juge 
son frère parle mal de la loi et juge la loi. Si tu juges la loi, tu 
n'es pas un praticien de la loi, mais un juge." Il y a quelque 
chose dans cette phrase, dans cette humilité, dans cette 
reconnaissance de la manière dont nous nous traitons les uns 
les autres. Cela me rappelle l'un de ces autres discours qui ont 
fait l'effet d'un éclair. Frère Cree-L Kofford a donné cette 
conférence, Your Name is Safe in our House (Votre nom est en 
sécurité dans notre maison). Cet exposé m'a fait l'effet d'un 
éclair. L'idée de conclure un pacte selon lequel votre nom est en 
sécurité dans notre maison. Même si vous n'êtes pas là, même 
si vous n'êtes pas présent, votre nom est en sécurité. 

John Bytheway :  03:57  Merci d'en avoir parlé, J.B.. J'ai ce discours sous les yeux, il s'agit 
donc de la Conférence générale d'avril 1999. Permettez-moi de 
citer un paragraphe : "Quelle bénédiction ce serait si chacun de 
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nos noms pouvait vraiment être en sécurité dans la maison 
d'autrui. Avez-vous remarqué combien il est facile de trouver 
des défauts aux autres ? Trop souvent, nous cherchons à être 
excusés pour le comportement même que nous condamnons 
chez les autres. La miséricorde pour moi, la justice pour tous les 
autres est une dépendance bien trop fréquente. Lorsque nous 
touchons au nom et à la réputation d'autrui, nous touchons à 
quelque chose de sacré aux yeux du Seigneur. 

Dr. J.B. Haws :  04:34  Wow, c'est très puissant. Celui-ci a vraiment eu un impact. C'est 
l'un de ces exposés qui m'a fait l'effet d'un coup de tonnerre. Je 
me suis demandé comment j'allais y arriver. Dans Jacques 4:8, 
quelques versets avant celui de 4:11, il dit : "Approchez-vous de 
Dieu. Il s'approchera de vous." Je veux dire par là qu'il s'agit 
d'un excellent conseil, d'une littérature de sagesse. Mais voici 
ensuite cette phrase intéressante : "Nettoyez vos mains, 
pécheurs, et purifiez vos cœurs, doubles d'esprit." Je me 
demande comment cela peut être pratique. Je me demande 
comment cela peut être pratique. Je vais me tourner à nouveau 
vers une grande pensée de Richard Bushman. J'aime ce qu'il a 
dit à propos du cœur pur. Il pense à quelqu'un qui a reçu une 
bonne éducation, qui a appris des choses. Parfois, cela peut 
créer un peu de fierté, un peu d'arrogance, comme si vous 
vouliez entrer dans une salle de classe. 

  05:21  Il s'adressait aux enseignants. Il a dit : "Si vous entrez dans une 
salle de classe et que vous voulez juste vous mettre en valeur, 
que vous voulez juste étonner les gens avec tout ce que vous 
savez, et que vous voulez abattre quelques vaches sacrées ou 
faire éclater quelques bulles en disant : "Regardez-moi, 
regardez tout ce que je sais", il a dit : "Cela ne va pas marcher." 
Mais il a ajouté : "Si vous arrivez avec un cœur pur", et c'est 
ainsi que nous définissons un cœur pur, "votre seul désir est de 
bénir les gens." Il s'adresse à des enseignants, il a dit : "Ça va 
être complètement différent." J'aime cette définition d'un cœur 
pur : "Votre seul désir est de bénir les gens." 

Hank Smith :  05:50  L'une des façons, je pense, dont nous pouvons établir la 
confiance avec nos enfants est la façon dont nous parlons des 
autres personnes qui ne sont pas présentes. Mais quand je 
rentre de l'église, si je parle mal de l'évêque, de la présidente du 
Quorum des anciens, de la présidente de la Société de secours 
ou de l'un des enseignants, cela peut leur apprendre que, 
"quand les gens ne sont pas présents, je dis des choses que je 
ne dirais pas s'ils étaient présents. Peut-être que j'ai nui à leur 
confiance." Stephen Covey, dont nous avons parlé aujourd'hui, 
a déclaré : "L'une des façons les plus importantes de faire 
preuve d'intégrité est d'être loyal envers ceux qui ne sont pas 
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présents. Ce faisant, nous construisons la confiance de ceux qui 
sont présents." 

Dr. J.B. Haws :  06:30  C'est très fort. Hank, je sais que c'est l'un de vos domaines de 
recherche et d'expertise, l'idée d'instaurer la confiance, et cela 
sonne tellement vrai. 

John Bytheway :  06:38  Je suis toujours sur "Nettoyez vos mains, pécheurs, purifiez vos 
cœurs, doubles d'esprit". Purifiez vos cœurs, vous qui avez 
l'esprit double." Je suis sûr que nos auditeurs se disent : "Hé, 
c'est le truc des mains propres et des cœurs purs." Les mains 
propres sont les actions et les cœurs purs sont les intentions. 
Frère Bednar a parlé du fait que l'expiation non seulement nous 
purifie, mais aussi nous change. Elle nous nettoie de nos péchés 
passés et purifie nos intentions pour l'avenir. C'est un thème 
que l'on retrouve partout : mains propres, cœur pur, 

Hank Smith :  07:06  Cela vient de l'intérieur de nous. Frère Holland a dit ceci, " La 
langue des anges ", nous en avons évidemment tellement parlé 
que nous voulons que tout le monde aille l'écouter à nouveau, 
mais il dit : " Il va sans dire que les paroles négatives découlent 
souvent d'une pensée négative, d'une pensée négative à propos 
de nous-mêmes. Nous voyons nos propres défauts. Nous nous 
critiquons nous-mêmes. Très vite, c'est ainsi que nous voyons 
tout le monde. Pas de soleil, pas de roses, pas de promesse 
d'espoir ou de bonheur. Très vite, nous sommes malheureux, 
ainsi que tous ceux qui nous entourent". Il ajoute : "Parlez avec 
espoir. Parlez de manière encourageante, y compris à propos de 
vous-même." Puis il ajoute : "Essayez de ne pas vous plaindre. 
Comme quelqu'un l'a dit un jour : "Même à l'âge d'or de la 
civilisation, quelqu'un s'est sans doute plaint que tout paraissait 
trop jaune". 

John Bytheway :  07:53  L'âge d'or. 

Dr. J.B. Haws :  07:55  Voici un autre joyau de Frère Holland. Oh, je l'adore. 

Hank Smith :  07:59  Nettoyez vos mains et purifiez votre cœur, c'est comme si vous 
vous voyiez d'une manière glorieuse et qu'ensuite vous 
commenciez à voir les autres d'une manière glorieuse. Cela 
vient de l'intérieur. 

John Bytheway :  08:13  Hank et J.B., je voudrais revenir un peu en arrière, parce que je 
me souviens que le président Oaks a dit quelque chose qui m'a 
d'abord surpris. Il a dit : "La raison première du commandement 
d'éviter la critique est de protéger le bien-être spirituel de celui 
qui critique, et non de la personne que nous critiquons", ce qui 
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signifie que je ne sais pas si nous disons du mal de quelqu'un si 
cela le blesse vraiment, mais cela nous blesse nous-mêmes. Cela 
révèle où se trouve notre cœur. 

Dr. J.B. Haws :  08:41  Oh, c'est profond. C'est un flash du passé, mais je me souviens 
que nous parlions tous les trois de Doctrine et Alliances 10. Il y a 
cette grande phrase où le Seigneur révèle à Joseph Smith le 
complot visant à le discréditer. Le Seigneur a dit que Satan 
désirait entraîner les trompeurs, les faussaires, en enfer. Tout ce 
qui l'intéresse, c'est de rendre les gens malheureux en les 
amenant et en les convainquant qu'ils peuvent saper Joseph 
Smith. Son seul but était de les entraîner en enfer. Il est 
intéressant de penser à ces parallèles et au bien-être spirituel 
de celui qui critique, car parfois Satan ne cherche qu'à nous 
rendre malheureux. Il cherche même parfois à ce que les gens 
se sentent justifiés dans leurs critiques, parce qu'il se rend 
compte qu'il peut entraîner nos âmes dans sa chute. 

  09:26  Peut-être dans la même ligne, et Hank, cette citation de Frère 
Holland sur le fait de penser à nous-mêmes, c'est un principe si 
puissant qu'il me fait penser à Jacques 4:7, cette dernière 
phrase. La première phrase est : " Soumettez-vous donc à Dieu 
", mais la dernière phrase : " Résistez au diable et il s'éloignera 
de vous ". Une phrase d'Ezra Taft Benson d'octobre 1974 : "Ne 
désespérez pas." Il a dit cette phrase géniale : "Il y a des 
moments où vous devez simplement vous accrocher avec 
droiture et résister au diable jusqu'à ce que son esprit dépressif 
vous quitte." Je pense qu'il s'agit d'une tentation, "une 
tentation diabolique et décourageante", pour reprendre 
l'expression de l'ancien président Maxwell, qui nous pousse à 
avoir une mauvaise opinion de nous-mêmes. Je pense que c'est 
une façon de résister au diable. Nous pouvons résister au diable 
et à son esprit dépressif jusqu'à ce qu'il nous quitte. Parfois, cet 
esprit dépressif est lié à la façon dont nous nous percevons. 

Hank Smith :  10:22  J.B., je voudrais vous citer à mon tour. Vous pouvez me dire à 
quel point vous aimez cette citation, parce qu'elle vient d'une 
personne si brillante qui est avec nous aujourd'hui. Je reviens à 
votre dévotion BYU, Wrestling with Comparisons (Lutter contre 
les comparaisons). Elle correspond parfaitement à ce dont nous 
parlons. Vous avez dit : "Il ne fait aucun doute que vous et moi 
allons échouer dans beaucoup de choses que nous essayons de 
faire. Aux yeux de ceux qui font des comparaisons, nous allons 
tous échouer à maintes reprises. Il y a toujours un plus gros 
poisson, pour ainsi dire. Vous allez recevoir des courriels, des 
messages vocaux, des SMS, peut-être même aujourd'hui pour 
vous informer que quelqu'un d'autre a été embauché pour un 
travail, que quelqu'un d'autre a été choisi pour une équipe, que 
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quelqu'un d'autre n'est pas intéressé par un deuxième rendez-
vous, que quelqu'un d'autre a été appelé comme président de 
la Société de Secours et ainsi de suite". 

  11:05  "Mais n'y voyez pas une marque de votre valeur. Les déceptions 
semblent, mais elles peuvent être merveilleusement, bien que 
douloureuses, formatrices. Toutes les choses peuvent 
réellement concourir au bien de ceux qui aiment Dieu. Ne cédez 
pas à la tentation de comparer ou de donner à ces déceptions 
un pouvoir destructeur". Quel merveilleux message vous avez 
donné aux étudiants de BYU et, en fait, à tous ceux qui 
écoutent. Il correspond vraiment à ce que dit Jacques, à savoir 
que cela vous blesse vraiment. Toutes ces comparaisons, ces 
médisances et ces mauvaises paroles vous blessent. 

Dr. J.B. Haws :  11:40  Oh, je ne pourrais pas mieux dire, Hank. Je ne pourrais pas 
mieux dire. 

Hank Smith :  11:43  J'aime ça. Je ne pouvais pas mieux dire, parce que c'était vous. 

Dr. J.B. Haws :  11:48  Eh bien, la façon dont vous l'avez résumé. 

Hank Smith :  11:49  Cette citation vient d'un homme très intelligent, J.B.. Qu'en 
pensez-vous ? 

Dr. J.B. Haws :  11:54  Ou quelqu'un qui a beaucoup d'expérience de l'échec, ce qui est 
la vérité. 

Hank Smith :  12:00  Comment faire ? Comment ne pas être déçu lorsque quelqu'un 
d'autre obtient ce que j'espérais ? Comment puis-je résister au 
diable de cette façon, ne pas dire du mal de quelqu'un ? 

Dr. J.B. Haws :  12:11  Vous avez posé l'une de ces 64 000 questions sur le discipulat. 
Voici une réflexion de James. En fait, je n'avais même pas 
vraiment aligné ces deux versets, mais en voici d'autres qui sont 
très, très intéressants. Il s'agit de Jacques 4:13-17. Il a déjà 
abordé ce thème au chapitre 1, mais il s'agit du verset 13 du 
chapitre 4. Allez maintenant, vous qui dites : "Aujourd'hui ou 
demain, nous irons dans telle ville, nous y resterons un an, nous 
achèterons, nous vendrons et nous gagnerons de l'argent", alors 
que vous ne savez pas ce que vous deviendrez le lendemain ; 
car qu'est-ce que votre vie ? C'est même une vapeur qui 
apparaît pour un peu de temps et qui se dissipe ensuite". Au 
chapitre 1, il a parlé des fleurs qui se fanent rapidement sous la 
chaleur brûlante du soleil. Je pense qu'il y a quelque chose de 
puissant dans ce genre d'humilité qui nous fait réaliser que nos 
moments au soleil sont éphémères. La jeunesse est éphémère. 
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  13:03  En lisant cela, je me suis souvenu d'un de mes grands 
coéquipiers de basket-ball préférés. Lorsque nous avions une 
vingtaine d'années, il essayait de mettre sur pied une équipe de 
ligue C. Quelques gars hésitaient et il leur a dit : "Allez, les gars, 
on a besoin d'un peu de temps. Quelques gars hésitaient et il 
leur a dit : "Allez, les gars, il faut qu'on joue maintenant, parce 
qu'il y aura un moment où on sera trop vieux pour jouer." À 20 
ans, cela ne semblait pas réel, et en un clin d'œil, ça l'est 
aujourd'hui. James aurait quelque chose à dire sur le caractère 
éphémère de nos jours de gloire. Et le fait de s'en souvenir nous 
aide à garder les pieds sur terre, en reconnaissant que ce n'est 
pas de cela qu'il s'agit. 

  13:37  La citation de C.S. Lewis, je ne l'ai pas sous les yeux, mais voyons 
si nous pouvons la paraphraser. Il a dit : "Lorsque vous 
rencontrez un homme vraiment humble, vous ne rencontrerez 
pas un homme qui est ce que le monde pense être humble, qui 
dit toujours aux gens : 'Je ne suis pas si grand' ou 'Ne faites pas 
attention à moi'". Il a ajouté : "La seule chose que vous 
remarquerez, c'est que c'était un type sympathique qui semblait 
s'intéresser beaucoup à ce que vous disiez. Il ne pensera pas à 
l'humilité. Il ne pensera pas du tout à lui." 

  14:05  Jacques poursuit au verset 16 du chapitre 4 : "Mais vous vous 
réjouissez maintenant de vos vantardises. Toute réjouissance de 
ce genre est mauvaise. C'est pourquoi, pour celui qui sait faire le 
bien et ne le fait pas, c'est un péché." On a l'impression qu'il dit 
presque : "Gardez à l'esprit que l'humilité vient du fait que nous 
ne pensons pas autant à nous-mêmes." C'est tellement plus 
facile à dire qu'à faire. 

Hank Smith :  14:26  Si je suis vraiment humble, je n'aborde pas une réunion ou une 
conversation en me disant : "Bon, je vais être très humble. Je 
vais simplement être qui je suis." Oh, c'est difficile, J.B.. 

Dr. J.B. Haws :  14:37  Oui, c'est vrai. Mais je pense que cela commence par cette idée, 
et j'aime ce que John a dit, qu'il s'agit de nos actions et de nos 
motivations. C'est peut-être l'endroit que nous essayons 
d'apprivoiser. Lorsque nous essayons d'apprivoiser nos 
motivations, qu'espérons-nous vraiment qu'il se produise ? 
Qu'espérons-nous vraiment voir se réaliser ? Oh, c'est difficile. 

Hank Smith :  14:53  John, vous m'avez souvent entendu le dire, mes leçons se 
déroulent différemment si j'essaie d'impressionner que si 
j'essaie de bénir. La leçon que j'enseigne est tellement 
différente. Et je pense que J.B. a dit ceci à propos de Richard 
Bushman : "Si j'entre dans une classe en voulant impressionner, 
je vais tomber à plat." 
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John Bytheway :  15:11  J'étais dans un avion avec Virginia Hinckley Pearce pour aller 
parler à la même conférence des célibataires en Californie. 
C'était à l'époque où le président Hinckley était le président de 
l'Église. Elle m'a dit : "Je ne sais pas quoi dire à ces gens. Je ne 
sais pas comment les aider. Je parlais à mon père et il m'a dit : 
"Ne t'inquiète pas de leur plaire. Contente-toi de plaire au 
Seigneur. Cela m'a beaucoup aidé. Ce que j'essaie de faire, c'est 
de plaire à mon Père céleste et d'amener les gens au Christ. 
C'est ce que j'essaie de faire". 

Dr. J.B. Haws :  15:41  Hank, je pense que vous nous avez donné un exemple qui, à 
mon avis, est l'une des clés. Lorsque nous sommes aussi 
honnêtes avec nous-mêmes, c'est probablement une partie 
importante de la bataille, lorsque nous pouvons être honnêtes 
et dire : "Il y a une différence dans mes leçons lorsque j'essaie 
d'impressionner par rapport à lorsque j'essaie de bénir". Il y a 
quelque chose dans ce genre d'humilité qui donne l'impression 
d'être à la James que nous admettons cela. C'est une clé qui 
vaut la peine d'être soulignée : lorsque nous pouvons donner 
l'exemple de ce type d'honnêteté et d'humilité et le reconnaître 
en nous-mêmes, alors nous sommes sur la bonne voie, je pense. 

John Bytheway :  16:13  Nous nous débattons tous avec cela, n'est-ce pas ? Vous voulez 
que les gens ressentent l'esprit du Seigneur et se sentent guéris 
et motivés ou aidés. Vous n'essayez pas seulement 
d'impressionner. Merci de rester authentique, Hank, parce que 
nous luttons avec cela, n'est-ce pas ? 

Dr. J.B. Haws :  16:27  Oui. Au chapitre 3, verset 1, celui-ci m'a vraiment frappé parce 
que dans la New Revised Standard Version, ou peut-être dans la 
Oxford English Bible, l'un de ces versets, "Mes frères, ne 
cherchez pas à être des maîtres", est rendu ainsi : "sachant que 
nous recevrons la plus grande condamnation". On a l'impression 
que Jacques dit : "Soyez prudents avant de chercher à devenir 
des enseignants", parce que, d'après ce que je lis, tout ce que 
vous dites sera évalué en fonction de la direction de votre vie. 

  16:54  N'est-ce pas ce que nous ressentons tous ? On peut même 
imaginer les gens qui écoutent cet épisode et qui se disent : 
"Oh, oui, c'est vrai. Je pense à toute une série d'épisodes où 
vous n'avez pas été à la hauteur de ce que vous prêchez". C'est 
un thème très important, j'entends James nous parler de la 
nécessité de bien gérer nos désirs, et comment y parvenir ? 

John Bytheway :  17:14  C'est vrai. Nous sommes assis ici à parler de votre nom qui est 
en sécurité dans notre maison, et je me demande si j'ai critiqué 
quelqu'un. C'est pour ça qu'on fait ça. Nous avons besoin de 
rappels. Nous avons besoin de corrections de trajectoire. Nous 
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en avons tous besoin. Que dirait le président Uchtdorf ? "Nous 
sommes probablement à côté de la plaque la plupart du temps. 
Un avion de ligne dévie de sa trajectoire la plupart du temps et 
nous continuons à faire des corrections". Je trouve très 
intéressant qu'on nous demande d'étudier les Écritures tous les 
jours, pas une fois par an, parce que nous avons besoin de faire 
des corrections et de nous rappeler les choses dont nous 
parlons tous les jours, parce que j'ai eu besoin de ces rappels 
aujourd'hui. Lorsque vous avez le sentiment que vous devez 
faire mieux, que vous devez être meilleur, c'est une bonne 
chose, même si c'est douloureux. 

Dr. J.B. Haws :  17:58  Bien dit, John. Je pense que c'est la raison pour laquelle le livre 
de Jacques est si mémorable pour nous tous et pourquoi, en 
tant que lecteurs de la Bible, nous aimons ce livre, parce que 
c'est cela. Nous voir dans le miroir de la loi et être des 
praticiens, et quelles sont les choses que nous pouvons voir en 
nous-mêmes ? Je pense que vous avez très bien résumé cela. 

Hank Smith :  18:15  J.B., encore une question. Je vais retenir une chose de vous, 
c'est que vous ne pouvez pas me dire que vous n'êtes pas 
comme ça. Je veux juste qu'on m'apprenne. Honnêtement, je 
veux qu'on m'apprenne. Dans mes interactions avec vous, je 
vous connais depuis 12 ou 13 ans. Je vous connais. 

Dr. J.B. Haws :  18:30  C'est bien cela. 

Hank Smith :  18:30  Vous utilisez votre bouche pour faire beaucoup de bien. Qu'est-
ce qui se passe en vous pour que cela fasse partie de votre 
personnage ? 

Dr. J.B. Haws :  18:41  C'est une question difficile, Hank. Vous avez été très gentil. 
Vous me donnez un but à atteindre. Dans cet excellent livre, 
Our Latter-day Hymns, Karen Lynn Davidson a cherché à 
connaître l'histoire de chacun de nos hymnes. Celui de Lord, I 
Would Follow Thee (Seigneur, je te suivrais), me revient sans 
cesse à l'esprit. Susan Evans McLeod était la parolière et elle 
raconte que sa jeune sœur l'a appelée pour l'accompagner dans 
l'achat d'une robe d'enterrement pour sa petite fille, qui était 
décédée. Avant que sa sœur ne vienne la chercher, si je me 
souviens bien de l'histoire, elle s'est agenouillée en prière et a 
dit en substance : "Père céleste, personne qui interagit avec ma 
sœur aujourd'hui ne va savoir ce qui se passe. S'il vous plaît, s'il 
vous plaît, bénissez les gens pour qu'ils soient gentils." 

  19:30  Puis ils sortent faire du shopping et elle dit : "Bien sûr, personne 
ne le savait." Certaines personnes étaient gentilles. D'autres ne 
l'étaient pas. C'est juste la vie quotidienne. Elle a dit que c'était 
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l'histoire qu'elle avait en tête et elle a écrit "Seigneur, je te 
suivrais". Vous pensez donc à cette phrase : "Dans le cœur 
tranquille se cache un chagrin que l'œil ne peut pas voir." Je 
pense que c'est l'histoire dont nous nous souvenons. Le 
président Eyring a fait une belle citation : "Si vous pensez que la 
moitié des gens à qui vous avez affaire portent des fardeaux 
cachés, vous aurez raison à chaque fois." Ce que vous avez dit 
tous les deux tout à l'heure, à savoir que nous avons besoin de 
miséricorde, d'amour et de compassion pour tout ce que nous 
vivons et portons, nous donne envie de le donner aux autres, 
parce que nous savons ce que nous portons. 

  20:15  Si nous pensons : "Wow, si je pouvais juste me rappeler que 
cette personne porte quelque chose que je ne connais pas. Dans 
le cœur se cache un chagrin que l'œil ne peut pas voir, alors 
comment ne pas essayer de la traiter comme quelqu'un qui a 
besoin de ce coup de pouce ?" Ce ne sont pas des choses faciles 
à retenir et je veux m'en souvenir davantage. 

Hank Smith :  20:33  J.B., j'aimerais vous demander de commenter deux autres 
points, parlons de la foi et des œuvres. James semble prendre 
cela à bras-le-corps. Il est un peu sarcastique ici. Il dit au 
chapitre 2, verset 15 : "Si un frère ou une soeur est nu et sans 
nourriture quotidienne, et que vous le regardiez et lui disiez : 
"Réchauffez-vous et rassasiez-vous", mais que vous ne lui 
donniez rien...". 

John Bytheway :  20:54  Ne vous inquiétez pas. Soyez heureux. 

Hank Smith :  20:57  C'est bien cela. "De même, la foi, si elle n'a pas d'œuvres, est 
morte, puisqu'elle est seule. J.B., je suis sûr que dans votre 
travail interreligieux, vous avez eu le concept de la foi contre les 
œuvres. Qu'est-ce qui vous vient à l'esprit lorsque nous parlons 
de foi et d'œuvres ? Je vais vous donner une idée avant de vous 
laisser la parole : il y a quelques semaines, nous avons reçu le Dr 
Richardson. Il a dit : "C'est comme si quelqu'un disait : "Pile ou 
face" et que vous répondiez : "Les deux". Et il a dit : "Vous ne 
pouvez pas dire les deux." Et il a dit, "Je veux juste la pièce." Il y 
a deux faces d'une même pièce. Alors, que diriez-vous ici, de 
cette discussion de Jacques sur la foi et les œuvres ? 

Dr. J.B. Haws :  21:35  Oh, j'adore ça. Je suis ravi que vous ayez soulevé la question de 
manière aussi pertinente. Raymond Brown, un fantastique 
spécialiste catholique du Nouveau Testament, et Craig 
Blomberg, qui est un merveilleux chrétien évangélique 
partenaire de nombreux dialogues interconfessionnels entre 
chrétiens évangéliques de l'Université BYU, ont été des 
pionniers dans ce domaine. Il a écrit un excellent commentaire 
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sur le Nouveau Testament à partir de différents points de vue 
théologiques. 

  22:03  J'aime le fait que de nombreux commentateurs disent que 
Martin Luther, pour qui j'ai beaucoup d'admiration et qui, je 
pense, à la façon dont sa propre vie religieuse et spirituelle, et 
comme John l'a dit très joliment plus tôt dans notre 
conversation, a simplement ressenti les beautés de la grâce qui 
l'ont soulagé de tant de pressions qui pesaient sur lui. Son 
commentaire sur Jacques a peut-être brouillé les pistes. Il est 
bon que même les commentateurs de différentes traditions 
religieuses en viennent à dire que Jacques et Paul ne sont pas 
en désaccord. Il y a là une erreur d'interprétation. Ce que 
Jacques semble faire, c'est essayer de corriger les gens qui ont 
mal interprété Paul. 

  22:41  Jacques était probablement conscient que certaines personnes 
prenaient Paul à contre-pied, et que Paul parlait de l'adhésion 
rituelle à la loi de Moïse, de ce genre d'œuvres, de la justice, de 
l'accomplissement de ces rituels, de la circoncision, qui 
n'allaient pas vous sauver. Et certaines personnes à l'époque 
allaient beaucoup trop loin. Ce que Jacques dit en retour, c'est : 
"Non, vous ne pouvez pas dire que vous avez la foi si cela ne 
transforme pas votre vie. Si vous ne faites pas quelque chose de 
différent, si vous ne devenez pas quelque chose, si vous ne 
faites pas des œuvres de charité, alors vous ne pouvez pas dire 
que vous avez la foi". En d'autres termes, Jacques prend un 
malentendu de Paul et dit : "Nous faisons fausse route." Je 
pense que c'est énorme. 

  23:21  Voici un très beau point de vue de saint des derniers jours sur 
cette question, qui pourrait être perçue comme un conflit entre 
la foi et les œuvres. Je pense que ce texte reflète bien le sens de 
l'unité. C'est David Holland, qui enseigne à la Harvard Divinity 
School, un esprit brillant, qui l'a écrit. Il a écrit cet essai dans 
l'Oxford Handbook on Mormonism. Il y est question de canon 
ouvert et de révélation. J'aime beaucoup ce qu'il dit ici. Il parle 
de la pensée de la restauration et suggère la possibilité qu'"une 
grande profusion de paroles divines, même si beaucoup de ces 
paroles sont en tension les unes avec les autres, pourrait 
aboutir à une plus grande unité d'objectif et de compréhension 
qu'un ensemble de révélations plus petit et plus restreint". C'est 
un excellent concept. Je pense que plus de révélations, même si 
elles sont parfois en tension, nous rapprochent de la 
compréhension. 

  24:10  "À première vue, une telle suggestion semble douteuse. Il est 
difficile de voir comment une plus grande complexité pourrait 
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se traduire par une plus grande cohérence. Mais comme les 
coups de pinceau sur une toile, les marques infinies de la 
révélation qui colorent la vie des saints des derniers jours 
peuvent, dans leur multiplicité, résoudre ou plus exactement 
dissoudre certaines contradictions plutôt que de les intensifier. 
Quelques traits de rouge croisant quelques traits de jaune 
traduisent l'idée de conflit, mais des dizaines de traits rouges 
croisant des dizaines de traits jaunes traduisent l'idée 
d'orange". 

  24:44  "De même, l'accent mis par Paul sur la grâce et la célébration 
des œuvres par Jacques ont semblé incongrus à un lecteur 
comme Martin Luther. La prépondérance relative des 
déclarations de Paul semblait l'emporter. Mais les saints des 
derniers jours, qui vivent avec d'innombrables déclarations en 
faveur des œuvres humaines et de la grâce expiatoire, ont vu au 
fil du temps leurs frontières s'estomper en une seule vérité 
ineffablement comprise, qu'ils semblent toujours vouloir 
séparer. 

Hank Smith :  25:17  C'est fantastique. 

Dr. J.B. Haws :  25:18  N'est-ce pas magnifiquement dit ? 

John Bytheway :  25:20  Certaines personnes savent être des écrivains. 

Dr. J.B. Haws :  25:23  N'est-ce pas une belle image que celle du rouge et du jaune qui 
peuvent sembler en conflit, mais qu'ils essaient en fait de 
représenter comme quelque chose de nouveau, alors c'est 
l'orange. Je dirai simplement que ce qui me vient à l'esprit dans 
cette discussion sur Jacques, c'est le discours du président Oaks 
sur le défi de devenir, qu'il a tellement répété lors de la dernière 
conférence générale, que ce dont nous parlons vraiment, c'est 
de devenir quelque chose. C'est la grâce du Sauveur qui nous 
change, nous rend capables et nous donne du pouvoir, mais il 
nous donne le droit de choisir. Et nous démontrons notre choix, 
notre agence, par les choses que nous faisons. Cela nous 
façonne et nous devenons quelque chose. La foi sans les œuvres 
n'a pas de sens, car nous ne pouvons pas devenir quelque chose 
si nous ne choisissons pas quelque chose. La grâce du Sauveur 
nous donne le droit de choisir de devenir ce qu'il nous offre de 
devenir. 

Hank Smith :  26:11  J'aime beaucoup l'idée que l'on puisse les réunir et que le fait 
d'en discuter encore et encore les rapproche encore plus. La 
clarté vient d'encore plus de... 
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John Bytheway :  26:24  Les traits sont flous ou quelque chose comme ça. 

Dr. J.B. Haws :  26:25  C'est bien cela. 

John Bytheway :  26:27  Nous voyons l'orange. Nous ne sommes pas dans des silos de foi 
et d'œuvres peut-être. 

Dr. J.B. Haws :  26:32  Je pense que c'est un rappel. L'un des avertissements de Paul 
qui ressort très clairement est qu'il veut nous rappeler que nous 
n'avons pas à nous vanter de quoi que ce soit. Je veux dire qu'il 
est impossible de se vanter de pouvoir se sauver soi-même. 
J'entends James dire que nous devons faire attention à ne pas 
dire que nous avons la foi si nous ne sommes pas prêts à être 
changés, si nous ne sommes pas prêts à être différents. 

  26:59  C'est une analogie assez familière, mais j'adore le ski nautique. 
Je pense souvent que le travail de la grâce est comme un skieur 
nautique. Quel que soit son niveau de ski nautique, quelle que 
soit sa force de nage, il n'est pas possible de faire du ski 
nautique sans bateau. Je veux dire qu'il n'y a rien qu'il puisse 
faire tout seul. Il ne pourra jamais dire : "Je peux le faire tout 
seul." Mais en même temps, si vous ne choisissez pas de 
répondre au bateau, si vous ne faites rien d'autre que de vous 
attacher à une corde, il n'y a aucune chance que vous puissiez 
faire du ski nautique. Vous serez simplement entraîné dans 
l'eau. 

  27:27  Ce sont ces deux choses qui fonctionnent en tandem. On ne 
peut jamais se vanter et dire : "Je peux le faire sans le bateau." 
Mais si vous ne répondez pas au bateau et que vous faites ces 
choix, rien ne se passera non plus. 

Hank Smith :  27:36  C'est merveilleux. Ce qui est merveilleux, c'est qu'il y a les deux. 
C'est les deux à la fois. 

Dr. J.B. Haws :  27:42  J'aime aussi cette idée, que c'est constant. Je veux dire que la 
grâce est présente tout au long du chemin. C'est toujours le 
pouvoir habilitant, pas quelque chose à la fin, pas quelque 
chose qui compense tout ce que nous pouvons faire. Elle est 
présente tout au long du chemin. 

Hank Smith :  27:57  Cela peut être une expérience incroyable. Il ne s'agit pas 
nécessairement d'une dispute, mais plutôt d'une expérience 
synergique de la grâce et des œuvres, et cette tension, cette 
beauté entre les deux peut vraiment vous amener à un endroit 
plus élevé. 
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John Bytheway :  28:14  Nous sommes peut-être venus au Christ. Maintenant, nous 
essayons de devenir comme le Christ. Nos efforts pour devenir 
comme le Christ et la mesure de notre réussite ne sont pas ce 
qui nous sauve ou non. Nous sommes venus au Christ. Nous 
avons accepté son Évangile. Nous nous sommes repentis. Nous 
avons été baptisés. Mais maintenant, nous essayons de devenir 
comme lui parce qu'il nous l'a demandé. J'aime l'idée d'essayer. 
Comme vous l'avez dit, c'est ce que Frère Oaks a appelé 
devenir. J'ai si souvent fait de bonnes œuvres avec de 
mauvaises motivations. Je suis rentré chez moi pour enseigner 
le dernier jour du mois. Mais si j'étais resté assis là et que j'avais 
dit : "Eh bien, je vais attendre que mes motivations soient 
absolument parfaites", je n'aurais probablement rien fait. Je 
vois bien que je ne peux pas non plus attendre d'avoir des 
motivations parfaites. 

  28:58  J'aime l'idée de faire des efforts et j'espère que le Seigneur 
purifiera mon cœur et mes motivations et que j'arriverai à un 
endroit où j'aurai les bonnes motivations et où je serai 
naturellement une personne gentille comme J.B. l'est. Mais je 
vais continuer à y travailler. C'est pourquoi j'aime l'idée de 
devenir. Je vois bien la tension qu'il y a entre les deux, mais je 
vois aussi la valeur de l'effort. Le président Menlo Smith avait 
l'habitude de dire : "Le Seigneur accomplit l'œuvre à travers son 
peuple, mais il accomplit son peuple à travers l'œuvre". Il nous 
change en accomplissant son œuvre. 

  29:32  "Mais la grâce du Christ est avant, pendant et après", comme l'a 
dit Frère Hafen. Quand n'avons-nous jamais eu la grâce du 
Christ dans nos vies et la chance que nous avons de vivre et de 
respirer, comme le roi Benjamin pourrait le dire ? Nous avons 
toujours eu la grâce du Christ. Comme vous l'avez dit, J.B., il ne 
s'agit pas d'un après, "Nous attendons de voir comment tout 
cela s'ajoute pour voir si nous avons besoin de la grâce pour 
entrer en action". 

Dr. J.B. Haws :  29:55  C'est bien cela. 

John Bytheway :  29:56  Notre ami Brad Wilcox en a parlé. Beaucoup l'ont fait. Les 
discussions sont très utiles. Merci de dire que James répond à... 

Hank Smith :  30:05  Une tendance. 

Dr. J.B. Haws :  30:07  Je pense que cela peut réhabiliter ce qui est parfois considéré 
comme un argument intra-Nouveau Testament, mais cela me 
semble tout à fait vrai que ce n'est pas le cas. Je pense qu'il 
s'agit de corriger un malentendu et de dire : "Attention à ne pas 
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mal interpréter ceci", et qu'ils se soutiennent l'un l'autre, et je 
pense que c'est puissant. 

Hank Smith :  30:27  J.B., en regardant le chapitre 5, le dernier chapitre de Jacques, 
j'ai vu beaucoup de choses sur la patience et l'endurance. 
"Patience jusqu'à ce que le Seigneur vienne, nous estimons 
heureux ceux qui endurent." Qu'est-ce que Jacques veut dire ici 
? 

Dr. J.B. Haws :  30:42  Comme à d'autres endroits dans ce livre, je suis impressionné 
par ses analogies. Je pense qu'elles sont mémorables. Celle-ci 
m'a frappé au chapitre 5 ou 7 : " Soyez donc patients, frères, 
jusqu'à l'avènement du Seigneur. Voici que le laboureur attend 
le précieux fruit de la terre et qu'il patiente longtemps jusqu'à 
ce qu'il reçoive la pluie de la première et de l'arrière-saison. 
Soyez, vous aussi, patients. Affermissez vos cœurs, car 
l'avènement du Seigneur approche." 

  31:08  J'adore les fruits. Je n'en ai jamais assez. Nous avons quelques 
arbres fruitiers dans notre jardin. Nous avons ce pommier, 
j'adore les pommes et j'ai toujours aimé manger les pommes 
vertes non mûres, mais nous avons acheté ce pommier en 
pensant qu'il s'agissait d'une variété que nous aimons vraiment, 
la jonagold. Je dois admettre que les deux premières années, 
j'étais très contrariée par cet arbre. Nous en sommes presque 
arrivés au point où je voulais m'en débarrasser. J'ai dit à Laura, 
ma femme, "Cet arbre n'est pas ce que j'attendais". Elle est si 
sage. Elle m'a dit : "Tu manges les pommes avant qu'elles ne 
soient prêtes." Et je lui ai répondu : "Non, non", parce que 
j'essayais même de me retenir, parce que j'aimais manger les 
pommes trop tôt. 

  31:47  J'ai dit : "Non, je pense qu'ils ont déjà tourné." Et elle m'a 
répondu : "Non, non." L'année dernière, elle m'a convaincu 
d'attendre une semaine de plus. Les pommes ont vraiment 
rougi cette dernière semaine. Elles étaient totalement 
différentes. Je n'en revenais pas. Pendant quelques années, 
j'étais impatiente et je les mangeais. Et cette semaine-là, c'était 
vraiment une semaine de différence, a changé ces pommes. 

Hank Smith :  32:14  Je vois Laura rire à ce sujet. 

Dr. J.B. Haws :  32:16  Oui, c'est vrai. Elle confirmera, parce que c'est un point de 
discussion depuis deux ans, et elle m'a convaincu que j'avais 
totalement, totalement tort. Cela me fait penser à l'analogie 
entre le cultivateur et le fruit, c'est-à-dire que parfois il peut 
s'agir d'un tout petit peu, qu'il faut juste un peu plus de 
patience, qu'il faut tenir un peu plus longtemps, la quatrième 
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veille de la nuit, je veux dire, toutes sortes d'histoires 
scripturales qui, je pense, viennent à l'esprit. 

  32:44  Voici un autre texte qui m'est venu à l'esprit. Frère Richard G. 
Scott a beaucoup à dire sur la révélation. Il raconte l'histoire 
d'une révélation très importante qu'il a reçue. Il y en avait 
suffisamment pour qu'il puisse même écrire quelques pensées. 
Mais ensuite, il a fait quelque chose que je ne fais pas assez 
souvent. Il a dit : "Y a-t-il autre chose ?" Et il a prié. Après avoir 
reçu beaucoup de choses, il a dit : "Y en a-t-il d'autres ?" Ce qui 
me vient à l'esprit avec cette patience, cette dernière semaine 
où les fruits mûrissent, où l'on s'accroche, c'est que parfois, 
lorsque nous essayons d'être patients et de souffrir, c'est peut-
être cette dernière semaine que la douceur va se révéler. 

  33:21  C'est peut-être le fait de penser que nous avons reçu une leçon, 
que nous avons reçu le message, mais c'est peut-être le fait de 
ralentir comme Frère Scott et de dire : " Est-ce qu'il y a encore 
quelque chose ? Est-ce qu'il y a encore quelque chose ?" C'est 
peut-être la patience que Jacques nous recommande. 

John Bytheway :  33:34  Je me souviens qu'à la section 4, la révélation à Joseph Smith Sr. 
sur le Seigneur dit : "Souvenez-vous, la patience est là." J'espère 
que si le Seigneur nous demande d'être patients, cela signifie 
qu'il est patient avec nous et qu'il fait preuve de longanimité à 
notre égard, et c'est le cas. D'après les Écritures, c'est le cas. Je 
suis tellement reconnaissante pour cela, qu'il puisse être patient 
avec nos hauts et nos bas et avec nos erreurs sur le chemin de 
l'alliance et le fait de s'y remettre. Si le Seigneur prêche la 
patience, je sais que cela signifie qu'il la maîtrise et qu'il peut 
être patient avec nous. 

Hank Smith :  34:10  Je pense que cela rejoint la façon dont nous nous traitons les 
uns les autres. Lorsque vous attendez patiemment, peut-être 
dans l'affliction comme Jacques le dit ici, ou si vous essayez 
d'être patient pour la venue du Seigneur, la patience, cet 
étirement peut vous rendre un peu plus hargneux les uns 
envers les autres. Frère Uchtdorf a dit : "Attendre peut être 
difficile. Les enfants le savent et les adultes aussi. Nous vivons 
dans un monde qui offre des repas rapides, des messages 
instantanés, des films à la demande et des réponses 
immédiates. Nous n'aimons pas attendre. Certains sentent 
même leur tension artérielle augmenter lorsque la file d'attente 
à l'épicerie est plus lente que les files d'attente autour d'eux. 
Cela ne m'est jamais arrivé. 

Dr. J.B. Haws :  34:48  Coupable comme accusé. 
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Hank Smith :  34:51  Il dit : "Nous voulons ce que nous voulons et nous le voulons 
tout de suite. L'idée de la patience peut sembler désagréable et 
amère, mais, dit-il, sans patience, nous ne pouvons pas plaire à 
Dieu. Nous ne pouvons pas devenir parfaits." Cela me ramène à 
ce que Jacques a dit : "Soyez patients, mais dans votre patience, 
soyez doux." 

Dr. J.B. Haws :  35:10  Fantastique. 

John Bytheway :  35:12  Un verset de Luc dit : "C'est dans la patience que vous 
posséderez vos âmes". Je me suis toujours demandé ce que cela 
signifiait, parce que j'ai l'impression que nous avons aussi 
entendu parler d'un sentiment d'urgence. Je ne sais pas. Sois 
patient et tu trouveras. C'est ce que je ressens parfois, j'espère 
simplement que le Seigneur sera patient avec moi et avec nous. 

Hank Smith :  35:31  Je n'étais pas très heureux quand Jacques a dit : "Souvenez-vous 
de la patience de Job." Je me suis dit : "Oh, non." 

John Bytheway :  35:36  Je ne veux pas être aussi patient. 

Hank Smith :  35:39  S'il vous plaît, ne le faites pas. 

Dr. J.B. Haws :  35:41  Ce verset sur Job correspond si bien à ce que disait Jean au 
verset 11 : "Le Seigneur est très piteux et d'une grande 
miséricorde." Je suis très heureux que vous ayez tous les deux 
soulevé ce point, à savoir que le Seigneur nous recommande 
d'être patients et de refléter son caractère. Il est patient avec 
nous. Oh, Dieu merci. 

John Bytheway :  35:58  Je me souviens d'une émission de Michael Wilcox qui disait : "Si 
Dieu nous ordonne de pardonner sept fois soixante-dix fois, ne 
pensez-vous pas qu'il fait la même chose ?". Et je me suis dit : 
"Oh, j'espère bien." C'est une excellente idée que nous 
pardonnons, qu'il peut pardonner et qu'il peut être patient, 
heureusement. 

Hank Smith :  36:16  J.B., disons que je suis en voyage et que j'écoute le podcast ou 
que je suis à la maison et que je nettoie le garage en écoutant le 
podcast. Dans l'esprit de Jacques, mettez en pratique la Parole, 
qu'espérez-vous que nos auditeurs fassent avec ce dont nous 
avons parlé aujourd'hui ? 

Dr. J.B. Haws :  36:35  Oh, c'est une excellente question pour conclure une excellente 
conversation. Deux réflexions. Bien sûr, les questions de 
paternité dans le Nouveau Testament sont toujours complexes. 
Mais j'aime l'idée que l'auteur de ce livre soit Jacques, le frère 
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du Seigneur, le frère de Jésus. Il y a tellement de choses qui 
résonnent avec ce que quelqu'un qui a été un témoin proche et 
personnel de la vie de Jésus mettrait en évidence comme étant 
vraiment important et de penser à combien son conseil est 
essentiellement de suivre l'exemple de notre Sauveur dans sa 
marche et son discours quotidiens. Cela nous amène à imaginer 
le témoignage particulier que Jacques pourrait avoir à partager 
avec nous. L'autre aspect, surtout si nous sortons de cette 
discussion et que nous nous regardons très honnêtement dans 
le miroir, c'est de voir où nous n'avons pas été à la hauteur ou 
ce que nous voulons changer. 

  37:29  Je suis frappé par Jacques 5:16 comme étant un endroit où l'on 
peut s'éloigner d'ici. "Confessez vos fautes les uns aux autres. Et 
cela se fait de manière appropriée à différents degrés et de 
différentes façons, mais c'est juste l'idée de cette humilité. 
Encore une fois, je vous remercie tous les deux d'avoir été si 
honnêtes et d'avoir pu parler de la façon dont nous nous 
percevons dans ce contexte. "Confessez vos fautes les uns aux 
autres et priez les uns pour les autres afin d'être guéris. La 
prière fervente et efficace d'un homme ou d'une femme juste 
est d'une grande utilité". Je ressens cela pour moi, c'est que je 
sors d'une conversation dans l'étude de Jacques sur le désir 
d'avoir une prière fervente pour certaines des choses qui ont 
piqué mon cœur et que je veux devenir quelque chose de 
différent. 

  38:13  J'espère que, peut-être au début et à la fin, Jacques nous a 
encouragés à avoir foi dans le pouvoir de la prière, la prière qui 
commence la restauration et la prière qui peut nous changer. Si 
nous offrons une prière fervente, nous serons étonnés de voir à 
quel point elle peut être efficace. Je ne peux m'empêcher de 
penser aux derniers mots de Mormon, le Moroni 7 : "Priez le 
Père de toute l'énergie de votre cœur, afin d'être remplis de cet 
amour qu'il a donné à tous ceux qui sont de vrais disciples de 
son fils, Jésus-Christ, afin que, lorsqu'il apparaîtra, nous lui 
ressemblions." Cette idée qu'une prière de cœur pleine 
d'énergie et une prière fervente et efficace peut vraiment nous 
changer dans notre marche et notre discours pour suivre le 
Sauveur. 

Hank Smith :  38:56  Magnifique. Merci, J.B.. C'était formidable. John, quelle belle 
journée pour s'asseoir et apprendre de J.B. Haws. 

John Bytheway :  39:04  C'est un plaisir de vous voir en tant qu'ami. C'est génial de 
s'asseoir ici et de parler comme ça. La seule chose qui aurait pu 
améliorer les choses, c'est que nous partagions une pizza ou 
quelque chose comme ça, mais c'était vraiment génial. Non, 
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non, une pomme pas mûre. On aurait dû partager une pomme 
presque mûre. 

Dr. J.B. Haws :  39:22  C'est vrai. Je les ai laissés mûrir cette année. C'est incroyable. 

Hank Smith :  39:26  Nous devons remercier Laura d'avoir donné de si belles leçons à 
J.B.. J.B., merci d'avoir passé du temps avec nous. 

Dr. J.B. Haws :  39:33  Non, merci à vous deux. C'est vraiment formidable. Je suis très 
heureux d'être ici. 

Hank Smith :  39:37  Nous avons été ravis de vous avoir parmi nous. Nous tenons à 
remercier le Dr J.B. Haws d'avoir passé du temps avec nous 
aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive, l'incroyable Shannon Sorensen. Nous tenons à 
remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen. Et nous 
n'oublions jamais notre fondateur, Steve Sorensen. Nous 
espérons que vous nous rejoindrez la semaine prochaine. Nous 
parlerons des épîtres de Pierre dans la prochaine émission de 
FollowHIM. 

  40:03  Les transcriptions, les notes d'émission et les références 
supplémentaires d'aujourd'hui sont disponibles sur notre site 
web. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et des 
vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit et nous aimerions 
que vous le partagiez avec votre famille et vos amis. Nous 
aimerions toucher un plus grand nombre de personnes qui 
cherchent de l'aide pour leur étude Come, Follow Me (Viens, 
suis-moi). Si vous pouviez vous abonner au podcast, le noter, 
l'évaluer et le commenter, nous serions plus faciles à trouver. 
Bien sûr, rien de tout cela ne pourrait se faire sans notre 
incroyable équipe de production, David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilson, Will Stockton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra, et 
Annabelle Sorensen. 

Président Russell M. Nelson : 40:42  Quels que soient les questions ou les problèmes que vous vous 
posez, la réponse se trouve toujours dans la vie et les 
enseignements de Jésus-Christ. Tournez-vous vers lui. Suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue sur followHIM Favorites. Je 
m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec l'incroyable John 
Bytheway. John, nous allons aborder une seule question de la 
leçon de cette semaine, qui est l'épître de Jacques. Au chapitre 
3, il parle de la langue. Il dit : "On ne peut pas dompter la 
langue, et la langue est une petite chose, mais elle peut brûler 
une forêt entière." Jean, de quoi Paul parle-t-il quand il dit : 
"Essayez de dompter votre langue" ? 

John Bytheway : 00:29 Oui, n'est-ce pas intéressant ? L'un des versets que j'aime le 
plus est le verset 10 : "C'est de la même bouche que sortent la 
bénédiction et la malédiction. Mes frères, il ne devrait pas en 
être ainsi." Il y a de nombreuses façons de considérer ce verset. 
J'ai envisagé la question sous l'angle suivant : il ne faut pas que 
quelqu'un utilise un langage horrible et qu'il soit ensuite assis à 
la table des sacrements le dimanche. Je sais que le président 
Hinckley en a parlé. Jacques nous demande de contrôler notre 
langue. Un petit membre, une petite chose, mais si vous pouvez 
contrôler cela, c'est très bien. C'est donc un point sur lequel il 
faut travailler. 

01:03 Encore une chose, Hank. Je me souviens de tant d'histoires de 
gens qui ont reçu un membre de l'église à leur travail ou 
quelque chose comme ça. "La première chose que j'ai 
remarquée chez lui, c'est la façon dont il parlait, et il ne jurait 
pas", et comment cela peut être un très bon indicateur que 
nous essayons de maintenir notre langage, notre conversation à 
un niveau plus élevé. 

Hank Smith : 01:24 John, je ne sais pas si ta mère t'a déjà dit : "Fais attention à ce 
que tu dis". 

John Bytheway : 01:27 Je ne pense pas que je puisse, maman. Je ne crois pas que je 
puisse, maman. 

Hank Smith : 01:30 Oui, c'est vrai. Oui, c'est ça. Qu'est-ce que ça veut dire, se 
regarder dans le miroir et regarder sa langue ? Je pense que 
l'idée est que, oui, on peut vraiment blesser. On peut vraiment 
blesser les gens. On peut blesser des relations en quelques 
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secondes en disant quelque chose de blessant. Je ne peux pas 
être celui qui chante à l'église combien Dieu est bon et combien 
j'aime mon frère, et qui, quelques heures plus tard, insulte ma 
famille avec la même bouche. Je pense que c'est la raison pour 
laquelle Jacques dit : "Vous devez dompter votre langue." Si elle 
loue Dieu pendant une heure, il vaut mieux qu'elle continue à le 
faire l'heure suivante. 

John Bytheway :  02:08  Mm-hmm. 

Hank Smith :  02:09  Je pense, John, que cela peut également s'appliquer à la façon 
dont nous parlons de nous-mêmes. Nous pouvons vraiment 
blesser notre propre esprit en nous insultant ou en nous 
dénigrant. Même en nous regardant dans le miroir et en 
insultant notre apparence. Nous devons être capables de 
dompter notre langue à cet égard et de dire de bonnes choses 
sur nous-mêmes et sur la vie. 

John Bytheway :  02:35  Le président Packer a écrit un petit poème, le président Boyd K. 
Packer. Je ne sais pas si vous l'avez déjà entendu. Il a dit : "Les 
garçons qui font voler des cerfs-volants se hissent dans leurs 
oiseaux aux ailes blanches, vous pouvez rappeler vos cerfs-
volants, mais vous ne pouvez pas rappeler vos mots. Les 
pensées non exprimées retombent souvent mortes, mais Dieu 
lui-même ne peut pas les tuer une fois qu'elles ont été dites." 
C'est l'une de ces choses qui font froid dans le dos. Je pense 
aussi à l'inverse, Hank, parfois nous pensons quelque chose de 
gentil et de merveilleux à propos de quelqu'un, mais nous ne le 
laissons pas prendre quelques centimètres de plus et sortir. Ce 
serait une bonne chose si nous avions une pensée agréable 
pour quelqu'un et que nous l'exprimions. C'est peut-être une 
autre façon, plus positive, de contrôler notre langue. 

Hank Smith :  03:21  Contrôler sa langue en lui faisant dire du bien de ses amis dans 
leur dos. 

John Bytheway :  03:27  Votre nom est en sécurité. 

Hank Smith :  03:28  Oui, votre nom est en sécurité dans cette maison. James 3. Quel 
beau chapitre. Nous espérons que vous vous joindrez à nous 
pour notre podcast complet. Il s'appelle "followHIM". Nous 
sommes avec le Dr J.B. Haws cette semaine, et J.B. est peut-être 
l'homme le plus formidable, le plus gentil et le plus humble que 
vous puissiez rencontrer. Venez donc nous rejoindre sur notre 
podcast complet, et revenez la semaine prochaine, nous ferons 
un autre followHIM Favorites. 
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